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Chers membres de la Fédération des familles pour la paix mondiale et l’unification 
(FFPMU), je vous adresse mes sincères salutations !

Alors que nous naviguons dans l’ère de l’étreinte de la Vraie Mère, il est primordial 
d’avoir un calendrier et une direction providentiels clairs. On peut comparer cela à 

quelque chose d’aussi simple que de prendre le bus. Vous devez être au bon endroit, au bon 
moment, et prendre le bon bus pour arriver à votre destination. 

Imaginez la première personne à l’arrêt de bus. C’est le leader, celui qui s’est levé tôt et qui 
s’est préparé à arriver à l’avance. Mais que se passe-t-il si la compagnie de bus décide de 
changer la couleur du bus ou le numéro de la ligne ? Si la première personne ignore le 

changement et ne monte pas dans le nouveau bus, les autres hésiteront également. Cela nous apprend que même les 
dirigeants expérimentés peuvent, sans le savoir, gêner les autres, et qu’ils le font souvent. C’est une leçon de discernement, 
qui nous rappelle qu’il faut écouter attentivement la voix de notre Parent céleste, et pas seulement nos propres idées.

Notre Mère est en train de tout achever, et il est crucial que chacun d’entre nous fasse l’expérience personnelle de son 
rôle dans ce processus, mais plus fondamentalement encore, mon expérience est que nous devons renaître totalement. 
Ceux qui ne font vraiment qu’un avec la Vraie Mère en ce moment feront l’expérience d’une renaissance 
transformationnelle. Cela est vrai pour les individus, les familles, le mouvement et l’humanité dans son ensemble.

C’est une nouvelle ère, et une nouvelle culture attend d’être créée. J’ai vu de mes propres yeux l’impact remarquable 
de l’amour et des paroles de la Vraie Mère dans la transformation de la vie des gens. Le Parent céleste apporte quelque 
chose d’entièrement nouveau à travers elle en ce moment providentiel, et nous devons donc être vigilants. 

J’ai essayé de créer un environnement propice à un éveil naturel à ce que le Parent céleste est en train de faire en ce 
moment. Nous nous sommes lancés dans une exploration approfondie des récentes paroles de la Vraie Mère et dans 
une prière fervente à Cheon Shim Won. Au cours des 120 premiers jours de mon retour, j’ai conduit 21 séminaires qui 
ont rassemblé 1 500 participants venus de toute l’Amérique. Ils avaient pour thème : « Expérience de la renaissance ». 

Sur cette base, la Vraie Mère a organisé une tournée nationale pour le professeur Kim Jin-chun et le révérend Shin 
Dong-mo, qui ont respectivement dispensé des enseignements sur le statut des Vrais Parents et présenté un rapport sur 
le « cas de UCI ». Commençant à Belvedere, à New York, mon épouse Yumiko et moi-même avons effectué avec eux 
cette tournée qui a parcouru le New Jersey, Washington D.C., Dallas, Chicago, Los Angeles, San Francisco et Las Vegas, 
où le professeur Kim a également effectué une conférence devant le clergé d’ACLC et des groupes de jeunes.

Le jour où nous nous sommes rendus à Dallas, une image frappante m’est venue à l’esprit. J’ai imaginé la Vraie Mère 
traçant un chemin à travers l’Amérique, par lequel elle ouvrait la voie au soutien céleste pour faire face à nos défis 
actuels. L’aide du monde spirituel est limitée lorsque nous manquons de compréhension, c’est pourquoi la Vraie Mère 
veut que nous comprenions la vérité de la providence et le rôle que nous y jouons. 

Enfin, à Las Vegas, le 7 octobre, devant un mur de fleurs fraîches, la Vraie Mère s’est entretenue avec une délégation 
de notre clergé le plus proche. À leur tour, ils se sont engagés à une unité plus profonde et substantielle en faveur des 
Vrais Parents et de la Fédération Familiale. Le 8 octobre, la Vraie Mère a rencontré entre 1 200 à 1 500 jeunes de la 
première, de la deuxième et de la troisième génération, créant une atmosphère électrisante.

Après son discours, elle a invité quelques leaders à l’étage pour le déjeuner. La Vraie Mère était très heureuse et s’est 
assise avec un air de grande satisfaction. Elle m’a alors demandé de lui faire part de mes réflexions. J’ai dit : « C’est ta 
parole, ton amour et ta présence qui sont à l’origine de toute cette victoire. Nous avons besoin que tout le monde 
entende ce que tu as à dire. »

Pour moi, l’essentiel est clair : nous assistons à un moment charnière de la providence avec la présence de la Fille 
unique de Dieu. Notre véritable succès dépend de notre unité avec la Vraie Mère. Aucun autre effort n’égale le pouvoir 
de transformation du cœur et des enseignements de la Vraie Mère, qui ont le potentiel d’avoir un impact profond sur 
les vies.

L’époque a changé. Le bus a changé. Il est temps de faire l’expérience personnelle de notre propre renaissance dans 
l’ère Cheon Il Guk à travers le sein de la Vraie Mère. Nous trouverons naturellement une dimension plus élevée en 
servant le Parent céleste, et c’est à partir de cette relation essentielle que de nouvelles œuvres d’art seront peintes et que 
de nouveaux chants seront écrits. De nouvelles recettes seront élaborées et une nouvelle culture émergera. 

Notre triomphe réside aujourd’hui dans la résonance profonde avec les mots de la Vraie Mère qu’elle a longtemps 
voulu exprimer. Nous devons comprendre la vérité de la providence qui n’a pas été entièrement révélée, et il n’y a pas 
de présentation plus puissante que les propres mots de notre Mère bien-aimée. Soyons attentifs. Supprimons nos 
propres concepts qui ont pu nous servir dans le passé, mais qui pourraient aujourd’hui nous empêcher de recevoir la 
plénitude de l’amour de Dieu. Faisons confiance à ce que notre Mère a à dire et unissons-nous à elle. C’est l’essence 
même de notre succès à l’époque de l’étreinte de la Vraie Mère.

 ARTICLE UN

Une Vie Nouvelle dans l’Étreinte de la Vraie Mère
Demian Dunkley, 

Président régional de l’Amérique du Nord et leader national des États-Unis
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Dans le monde que Dieu 
voulait créer, il n’y aurait 
pas de frontières 
nationales. Il n’y aurait 

pas de problèmes entre les Noirs et 
les Blancs. Il n’y aurait pas de conflit 
entre le bien et le mal. Mais, quand 
on observe le monde actuel, qui peut 
dire qu’il est sans frontières ? 
Chaque nation sans exception a les 
siennes. Il y a des problèmes entre 
les races, particulièrement entre les 
Noirs et les Blancs. Et ce n’est pas 
tout ; même au sein de la famille, la 
discorde et la désunion règnent 
entre mari et femme, et entre parents 

et enfants. D’autre part, les bons et 
les méchants s’affrontent. Le 
Seigneur qui vient dans ce contexte 
doit unir le monde, pour faire une 
planète sans frontières nationales ni 
barrières raciales. Il a pour mission 
de réunir les familles brisées et 
d’établir un royaume de paix dans ce 
monde déchiré entre le bien et le 
mal. Il est chargé d’apprendre aux 
individus à se sacrifier pour la 
famille et d’enseigner aux nations 
qu’elles doivent se sacrifier pour un 
monde unifié. C’est le seul moyen 
d’avoir un monde complètement uni. 
Sinon, tout espoir de réaliser un tel 

monde sera perdu.
La religion doit transcender la 

nation et même le monde. Au nom 
du Dieu absolu, elle cherche à 
influencer ce monde pour qu’il suive 
Sa voie. En position de partenaires 
sujets, les religions enseignent la 
vérité afin d’influencer et de 
transformer tous les systèmes, les 
coutumes, les nations, les tribus et 
même les liens de sang qui forment 
le monde déchu. Dans la religion, il 
ne devrait pas y avoir d’Orient ni 
d’Occident. Il ne devrait pas y avoir 
de trace de Satan. Aucune division, 
aucun préjugé ne devraient affecter 
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Le Monde de Paix dans la Vision 
des Vrais Parents
Extrait du Cheon Seong Gyeong, Livre 10, Chapitre 4, Section 1
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la nation, la société ou la tribu. Une 
seule nation, un seul peuple, une 
seule terre : telle devrait être 
l’aspiration de toutes les religions. 
C’est alors qu’on pourra instaurer la 
souveraineté éternelle, immuable et 
unique de Dieu. Les citoyens de 
cette nation ont Dieu pour centre, 
comme Ses enfants en ligne directe. 
Ils suivent Ses commandements et la 
nation est régie par Sa souveraine 
autorité. Ce monde-là n’a pour 
système ni la démocratie ni le 
communisme.

Nous devons transcender toutes 
les sphères culturelles créées dans le 
monde par les nombreux peuples et 
les cinq races humaines, et 
transformer le monde en une sphère 
culturelle unique. En somme, nous 
devons établir un monde idéal dont le 
système familial, le système social, le 
système national et toutes les diverses 
institutions reposent sur le dieuisme. 
Le dieuisme est l’enseignement de 
l’Adam parfait, qui n’a rien à voir avec 
la chute. Ce n’est ni le communisme, 
ni la démocratie, mais l’adamisme. 
L’adamisme mène au dieuisme.

Je dois maintenant créer l’unité au 
sein de l’Organisation des Nations 
unies ; à quelle fin ? Quand il n’y aura 
plus de conflits au sein de l’ONU, elle 
deviendra le modèle d’une nation en 
paix et d’une nation unifiée. Lorsque 
toutes les sphères ethniques, 
religieuses, raciales et culturelles 
s’uniront sur la base d’un amour 
fraternel et serviront le Père et la 
Mère de la famille d’Adam, ces 
derniers deviendront les grands 
souverains du cosmos. De la famille 

d’Adam devraient être issus le roi de 
chaque tribu, le roi de chaque peuple, 
le roi de chaque nation et le roi du 
monde. C’est ainsi que fonctionne la 
providence divine pour transmettre 
la souveraineté royale de Dieu et 
assurer sa continuité.

Quel est le centre de la religion ? 
C’est Dieu. On Lui donne beaucoup 
de noms différents, mais il ne peut y 
avoir plusieurs divinités. L’origine est 
forcément unique ; il n’y a donc qu’un 
seul Dieu, quel que soit le nom qu’on 
Lui donne. En raison des nombreuses 
langues dans le monde, Il porte des 
noms différents. Mais Dieu, l’Être 
originel, est unique. Le but poursuivi 
par Dieu se manifeste à travers les 
religions. Par conséquent, malgré 
leur grand nombre, tous les groupes 
religieux atteindront la même 
destination, pour autant que leurs 
chemins respectifs les guident vers ce 
but. Un enseignement en lien avec la 
paix et le Royaume des Cieux doit les 
aider à parvenir à ce but.

Les êtres humains ont cherché à 
bâtir une nation de paix. Néanmoins, 
quelle que soit l’énergie qu’ils y 
mettent, ils n’édifieront jamais une 
nation ou un monde de paix par leurs 
seuls efforts humains. Si c’était 
possible, ils l’auraient fait depuis 
longtemps, grâce au dévouement de 
tous les saints et de tous les sages du 
passé. Actuellement, dans notre 
civilisation scientifique avancée, les 
gens ont tendance à interpréter leur 
existence de façon empirique. Ils 
luttent pour dépasser cette 
compréhension. Pensez-vous que 
l’humanité actuelle puisse réaliser un 

monde idéal ? Le problème se ramène 
à la désunion entre l’esprit et le corps 
et à leur conflit. Il n’y aurait pas de 
problème si notre enveloppe 
corporelle extérieure était unie à 
notre dimension spirituelle 
intérieure. Mais, en réalité, notre 
corps est l’ennemi et bloque cette 
union. L’esprit veut aller droit devant, 
mais les désirs du corps nous tirent 
en sens contraire.

Lorsque Dieu créa le ciel et la terre, 
Il voulait que l’individu, la famille, la 
nation, le monde et le cosmos 
reposent sur le bien. Il voulait créer le 
monde dont il avait la vision, un 
monde de paix basé sur l’amour. 
Mais, en raison de la chute, tout cela 
fut perdu. Le monde que Dieu créa ne 
devint donc pas un monde de vrais 
individus, ni de vraies nations. Loin 
de devenir ce que Dieu projetait, le 
monde et le cosmos virent naître des 
individus, des familles, des nations 
vivant dans le malheur. Jusqu’à 
présent, Dieu a investi tout Son cœur 
pour restaurer tout cela. Nos ancêtres 
ont suivi la Volonté de la restauration, 
mais sans savoir comment restaurer 
l’individu, la famille, la nation, le 
monde et le cosmos selon la volonté 
de Dieu. C’est pourquoi j’ai dû suivre 
un tel cours de souffrance tout en 
m’efforçant de résoudre la question 
essentielle, à savoir comment 
restaurer l’individu, la famille, la 
nation, le monde et le cosmos, et 
comment unir ce cosmos au cœur de 
Dieu. Je découvris le Principe et vis 
alors qu’il était nécessaire pour 
l’humanité et vital pour réaliser l’idée 
de Dieu.
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Aujourd’hui, je voudrais 
vous parler des 6 000 ans 
d’histoire humaine au 
regard de la providence du 

Ciel. Dieu, le Créateur, désirait 
devenir le parent de l’humanité. Il a 
créé à Son image le monde minéral, le 
monde végétal et le monde animal 
par paires. Il créa ensuite l’homme et 
la femme, Adam et Ève comme il est 
dit dans la Bible. Dieu a donné une 
période de croissance à cet homme et 
cette femme, appelés à devenir les 
ancêtres de l’humanité, et a attendu 
qu’ils atteignent la maturité 
d’eux-mêmes. Malheureusement, ils 
n’ont pas rempli leur responsabilité, 
commettant la Chute. Telle est 

l’histoire de l’humanité, telle qu’elle 
se présente aujourd’hui.

Dieu est omniscient et omnipotent. 
Il est le commencement et la fin. Cela 
signifie qu’Il doit absolument mener à 
terme tout ce qu’Il a entrepris. 
Toutefois, ce qui est important ici, 
c’est qu’en raison de la responsabilité 
humaine, Dieu n’a eu d’autre choix 
que de lancer la providence de la 
restauration et du salut par 
l’indemnité. 

Vous connaissez certainement 
l’Ancien Testament. La providence 
du choix des Israélites comme 
peuple élu et de l’établissement de 
figures centrales pour mener à bien 
l’œuvre providentielle de la 

restauration et du salut par 
l’indemnité a été si difficile qu’il a 
fallu 4 000 années à Dieu pour 
envoyer sur terre Son Fils unique, 
Jésus-Christ, celui qu’Il pouvait 
appeler « Mon Fils ». Toutefois, ni 
Marie, qui l’a mis au monde, ni la 
famille de Zacharie, ni les leaders du 
judaïsme, ni le peuple d’Israël n’ont 
compris la mission de Jésus. 

Comment se fait-il que Dieu ait 
envoyé le Messie tant attendu et que 
personne ne l’ait reconnu ? Comme 
résultat, Jésus a été crucifié. Jésus 
ayant une responsabilité à remplir, 
bien que sa vie terrestre se soit 
achevée sur la croix, il a promis de 
revenir. 
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Les 6 000 Ans d’Histoire Humaine au 
Regard de la Providence du Ciel

Message de la Vraie lors du Rassemblement spécial d’ACLC (7 octobre 2023, Las Vegas)
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Le christianisme a débuté dans 
l’attente du retour de Jésus-Christ, 
grâce aux apôtres qui ont fait 
l’expérience de la résurrection par le 
Saint-Esprit. Pourtant, comme vous le 
savez, ils ont subi de nombreuses 
persécutions dans les premiers jours. 
Pendant les 2 000 ans de la 
providence chrétienne, les chrétiens 
ont attendu avec impatience le retour 
du Sauveur. Malheureusement, ils ne 
connaissaient pas véritablement 
l’essence de Jésus. Ils ignoraient 
également l’essence de Dieu le 
Créateur. 

Les États-Unis ont été choisis par le 
Ciel comme la nation capable de créer 
un environnement pour la Seconde 
Venue du Messie afin d’achever la 
providence. La réalité est que les 
grandes puissances d’aujourd’hui ne 
privilégient que leurs propres intérêts 
et sont incapables de s’unir. Il en va 
de même pour les religions. Les 
conflits ethniques n’ont conduit qu’à 
des guerres jusqu’ici. Comment 
pouvons-nous réaliser le Royaume 
des cieux sur terre tant désiré par le 
Créateur dans de telles conditions ? 
Pouvons-nous réaliser le monde de 

liberté, d’égalité, de paix et d’unité 
tant désiré par Dieu et l’humanité 
dans lequel nous sommes une seule 
et même famille servant Dieu ?

Le temps est désormais venu de 
révéler la vérité de la providence. En 
tant que personnes déchues, nous ne 
pouvons pas nous présenter 
directement devant Dieu le Créateur, 
notre Parent céleste. Cela est possible 
grâce à l’homme et la femme appelés 
à devenir les vrais ancêtres de 
l’humanité. La providence ne pourra 
s’achever que lorsque le Fils unique 
formera une union avec la Fille 
unique. 

Ce sont les Vrais Parents qui sont 
les sauveurs de l’humanité déchue. 
Grâce à la Bénédiction des Vrais 
Parents, toute personne renaît à la vie 
et devient un enfant du Parent 
céleste. 

Grâce aux Vrais Parents, nous 
sommes entrés dans une nouvelle ère 
et avons débuté une nouvelle histoire. 
Il s’agit de la providence de Cheon Il 
Guk à travers laquelle nous pouvons 
servir et honorer le Parent céleste sur 
terre. Aujourd’hui, je me tiens devant 
vous en tant que la Vraie Mère et Fille 

unique parce qu’il est désormais 
temps pour le clergé chrétien 
d’assumer la responsabilité de guider 
l’humanité tout entière afin qu’elle 
n’erre plus dans le désert.

Chers membres du clergé chrétien, 
faire partie du clergé n’est pas une fin 
en soi. En tant que des fils et des filles 
de notre Créateur et Parent céleste, 
vous devez réaliser qu’il est 
désormais temps d’élargir le cadre 
dans lequel vous pouvez servir le 
Parent céleste sur terre ensemble avec 
les Vrais Parents. Pour ce faire, vous 
devez révéler qui je suis. Vous devez 
révéler la vérité du Ciel ainsi que 
l’essence de Dieu le Créateur et de 
Jésus. Vous devez également révéler 
que les membres du clergé sont 
essentiellement des fils et des filles 
des Vrais Parents.

Vous n’êtes pas mes enfants 
spirituels. Aujourd’hui, vous et moi 
sommes dans les positions 
respectives d’enfants et de parent. Je 
souhaite vivement que vous deveniez 
ceux qui étendront le Royaume des 
cieux sur terre en servant le Parent 
céleste et les Vrais Parents dans vos 
églises et communautés.
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ACTIVITÉS DE LA VRAIE MÈRE

Le 20 octobre, sous un magnifique temps d’automne, la Vraie Mère a visité le tout nouveau parc des 
oiseaux « Begonia » et le Café « Aqua Garden » situés au complexe Hyo Jeong Cheonwon. 

Visite de la Vraie Mère dans 
les Nouveaux Lieux 

de Divertissement du Complexe HJ Cheonwon
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A
vant sa venue en Amérique, la Vraie Mère a spécifiquement demandé à rencontrer les membres de 
l’American Clergy Leadership Conference, ACLC (Conférence du leadership du clergé américain). 
L’intention était d’appeler le clergé à hisser le drapeau de la Fédération des familles pour la paix 
mondiale et l’unification (FFPMU) dans leurs églises en signe d’unité avec notre Vraie Mère dans 

cette nouvelle ère. Comprenant profondément le cœur de la Vraie Mère, les leaders et les responsables 
d’ACLC ont choisi 33 pasteurs, dont douze couples, qu’ils estimaient prêts à franchir les prochaines étapes 
en vue d’une véritable unité avec la Vraie Mère. 32 coordinateurs d’ACLC étaient également présents pour les 
soutenir. Ensemble, ils se sont réunis au Centre international d’éducation à la paix (IPEC), à Las Vegas, les 6 
et 7 octobre, pour un évènement qui avait pour thème : « Hisser le drapeau et guider à l’époque de l’étreinte 
de la Vraie Mère ». Ce rassemblement a été organisé avec le concours du révérend John Jackson et Dr 
Luonne Rouse, coprésidents d’ACLC, soutenus par le révérend Demian Dunkley, président régional de 
l’Amérique du Nord et leader national de la FFPMU-USA.

Cette expérience de deux jours a commencé avec de ferventes prières à Cheonshimwon des pasteurs d’ACLC, 
qui ont également écouté les enseignements du professeur Kim Jin-chun, conférencier spécial de la Vraie Mère, 
sur le statut et la valeur des Vrais Parents. Les membres du clergé étaient fortement inspirés par le contenu des 
enseignements, posant de nombreuses questions même pendant le dîner avec le professeur Kim. Ils étaient 
pleinement engagés et enthousiastes. C’est avec une ferme détermination qu’ils ont pris part le lendemain à la 
cérémonie d’engagement solennel à hisser le drapeau de la Fédération des familles dans leurs églises. Mark 
Abernathy, pasteur principal de l’église « Connect Point » et membre du Comité exécutif d’ACLC, a délivré un 
message touchant, témoignant comment la Vraie Mère a inspiré de nombreux membres du clergé, dans une salle 
complètement transcendée par le contenu du message. Les représentants du clergé ont également présenté en 
offrande un drapeau signé de la FFPMU à la Vraie Mère, résolus à ne faire qu’un avec elle en tant que des fils et 
filles des Vrais Parents et à étendre la Fédération des familles. 

SPÉCIAL

Hisser le Drapeau et Guider à 
l’Époque de l’Étreinte de la 

Vraie Mère
Du 6 au 7 octobre, Centre international d’éducation à la paix (IPEC), Las Vegas

Dans cet article, nous reviendrons sur les principaux évènements qui ont entouré la récente visite de 
la Vraie Mère aux États-Unis. 
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Le point culminant de ce programme a été la rencontre avec la Vraie Mère dans le hall principale d’IPEC, le 7 
octobre. L’espace était magnifiquement décoré et les chaises et tables disposées en style conférence pour ouvrir 
l’espace et permettre au clergé d’avoir une proximité familiale avec la Vraie Mère. En ouverture, les membres du 
clergé ont offert une prosternation (Kyungbae) et de précieux cadeaux aux Vrais Parents pour leur témoigner leur 
amour et leur immense gratitude. Le pasteur T.L. Barrett, pasteur principal de l’église « Life Center Church of God 
in Christ », la première église à avoir reçu officiellement les Vrais Parents en tant qu’orateurs, a ensuite chanté la 
chanson « You are so beautiful », modifiant notamment les paroles pour qu’elles s’adressent directement à la Vraie 
Mère. La Vraie Mère a ensuite délivré le principal message, qui s’articulait autour de la providence de Dieu centrée 
sur la Fille unique. Elle a conclu en demandant aux pasteurs de se tenir à ses côtés pour « révéler la vérité » et de 
ne pas la voir comme un « parent spirituel », mais comme une mère dans une « relation parent-enfant » avec eux. 
Elle les a également appelés à proclamer son identité partout à travers le monde. Les pasteurs ont répondu avec 
enthousiasme à cette demande de la Vraie Mère, puis ont transmis leur cœur à travers de puissants témoignages. 

Le révérend Mark Abernathy et son épouse, Edna, ont partagé quelques expériences de leur vie et ont exprimé 
leur engagement à cent pour cent et leur unité avec la Vraie Mère et sa vision. Le révérend Charles Dudley, pasteur 
de l’église « New Beginnings Ministry of Faith », a fait part de son parcours et a témoigné de sa conviction que 
Dieu l’a préparé depuis plus de 50 ans à rencontrer la Vraie Mère. Son épouse, la révérende Marion Dudley, a fait 
part de son amour et de son admiration pour la Vraie Mère. 

L’atmosphère était à son comble dans la salle et beaucoup ont ressenti l’amour du Ciel se déverser à travers la 
Vraie Mère. Il s’en est suivi une déclaration d’unité de la part de tous les membres du clergé présents, qui se sont 
levés et ont fait exploser la salle avec de nombreux drapeaux de la FFPMU levés en signe d’unité avec les Vrais 
Parents. Les prières ont été exaucées et chaque membre du clergé présent a accepté l’appel à l’action pour hisser 
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le drapeau de la FFPMU dans son église. La Vraie Mère a reçu le drapeau signé, témoignant de l’engagement de 
tous à étendre le domaine d’influence de la Fédération des familles en Amérique et à contribuer à la réalisation de 
Cheon Il Guk de son vivant. Tout au long de la rencontre, et en particulier pendant les témoignages, la Vraie Mère 
ne faisait qu’essuyer des larmes, et elle est repartie avec un visage souriant et plein de joie. Cette rencontre de la 
Vraie Mère avec le clergé d’ACLC a été une véritable victoire. 

DÉCLARATION D’UNITÉ D’ACLC

Vraie Mère, nous nous tenons devant toi aujourd’hui en tant que dirigeants de la Conférence du leadership du 
chrétien américain et en tant qu’enfants filiaux, affirmant notre engagement inébranlable envers Dieu, notre 
Parent céleste, et les Vrais Parents du Ciel, de la Terre et de l’Humanité.

Nous nous engageons à conduire le christianisme vers l’unité avec la Vraie Mère, la Fille unique, en élargissant 
le domaine de son étreinte dans l’unité avec la Fédération des familles, et en menant le mouvement pour révéler la 
vérité de la providence de Dieu.

Pour concrétiser cet engagement, nous affirmons notre détermination à mieux comprendre et à entamer le 
processus de mise en œuvre :

 1. Hisser le drapeau de la Fédération des familles dans notre église
 2. Soutenir financièrement la Fédération des familles et sa mission
 3. Recevoir et transmettre la Bénédiction horizontalement et verticalement
 4. Révéler et enseigner la vérité de la providence de Dieu à notre époque
 5. Établir une salle de prière Cheonshimwon dans notre église.

Après avoir lu la déclaration, ils se sont tous levés et ont hissé leur drapeau de la Fédération des familles. 
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Témoignages de Membres du Clergé

Dr Luonne Rouse, Coprésident d’ACLC

En repensant à notre rassemblement, « Hissez le drapeau », je suis très inspiré et rempli de gratitude. 100 
% des membres du clergé qui se sont rassemblés pour écouter la Vraie Mère se sont levés pour affirmer 
leur engagement à hisser le drapeau. Vraie Mère, tu es la Fille unique, et nous aspirons à t’avoir toujours 

avec nous, tout comme les enfants bien-aimés aspirent à être avec leurs parents. Ta seule présence élève tout 
mon être, et je te consacre ma vie et te témoigne tout mon amour, acceptant avec enthousiasme tout ce que tu 
as à dire. Cette journée a été une immense bénédiction, et je m’engage de tout cœur à marcher à tes côtés 
dans la construction d’une communauté sainte et la création d’un monde magnifique. Ton message exprimant 
ton dévouement à enseigner et à guider les autres dans la compréhension du Parent céleste et 
l’accomplissement de la mission bénie des Vrais Parents en cette ère nous a profondément honorés et émus. 
En tant que membres du clergé de la communauté chrétienne, nous partageons ta vision d’un monde où 
chacun peut incarner l’essence des enseignements du Parent céleste et faire l’expérience du pouvoir 
transformateur de l’amour vrai. Ensemble, nous travaillerons avec diligence pour faire prendre conscience de la 
présence du Parent céleste dans nos vies et pour cultiver un sens profond de l’amour divin et de l’objectif de 
chacun. Je suis prêt à me joindre à toi pour proclamer et enseigner les autres sur le chemin de la vraie liberté et 
sur la joie que procure le fait de servir notre Parent céleste. Grâce à nos efforts collectifs, nous pouvons créer 
un monde de paix, où l’équilibre entre les hommes et les femmes est rétabli conformément aux principes de la 
création. Sache que Marie et moi nous engageons pleinement à prendre nos responsabilités et les mesures 
nécessaires pour remplir la mission qui nous a été confiée. Nous apprécions profondément ta bénédiction et 
tes conseils et sommes prêts à servir sans relâche pour réaliser le rêve de notre Parent céleste.

Marie Rouse, Épouse de Dr Luonne Rouse

Le temps passé avec toi aujourd’hui m’a profondément touché. Il s’agissait d’un dispositif divin, illustrant 
l’amour sans limite d’une mère pour ses enfants. J’espère sincèrement que tu as ressenti l’immense amour 
que nous avons pour toi, car il est le reflet de l’amour de Dieu. L’as-tu ressenti, Vraie Mère ? Nous t’aimons 

! Je veux que tu saches que nous nous engageons de tout cœur à répondre à ton appel à l’action. Oui, dans 
l’unité et la solidarité, nous, le clergé, sommes prêts à « hisser le drapeau » comme symbole de notre 
dévouement inébranlable. Nous nous tenons fièrement debout en tant que clergé américain, alignés sur la 
mission des Vrais Parents et déterminés à retourner la situation pour l’humanité : Cœur vrai, Amour vrai, Parole 
vraie. 

Novembre 2023 13



Révérend Charles Dudley, « New Beginnings Ministry of Faith »

Pendant que la Vraie Mère parlait, j’ai réalisé que Dieu m’avait préparé pour ce moment depuis que j’avais 
17 ans, lorsque je m’étais engagé dans le corps des Marines. À l’époque, je ne savais pas que le corps 
des Marines m’emmènerait dans le monde entier pour rencontrer des gens de différentes cultures, de 

différentes nationalités. Au cours de ces années, de 17 ans à aujourd’hui, Dieu savait qu’à 60 ans, en ce jour, à 
cette heure, je me tiendrais devant cette femme authentique pour partager avec elle. Cette femme, qui se tient 
devant des présidents, des chefs spirituels et des dirigeants politiques du monde entier, cette femme qui parle 
et que le monde écoute. Cela fait plus de 50 ans que Dieu me prépare à ce moment. Il m’a progressivement 
préparé à travers des expériences de vie, que ce soit dans l’armée, dans le ministère, dans le mariage ou autre. 
Il me préparait parce qu’il savait que je me tiendrais devant cette femme de Dieu, la « Mère de l’humanité ». Je 
l’ai vue prendre un mouchoir pour se tamponner l’œil, j’espère donc que quelque chose que nous avons dit l’a 
véritablement touchée. Je ne remercierai jamais assez les personnes qui nous ont donné cette opportunité. 
Lorsque nous avons commencé à nous impliquer, nous avions beaucoup de questions, mais en lisant les 
mémoires, nous avons vraiment commencé à comprendre qui était vraiment Mère. Nous sommes vraiment 
inspirés par la Vraie Mère, qui a la voix, la vision, les conseils et la direction de Dieu.

Révérende Marion Dudley, Épouse du révérend Charles Dudley

Ce week-end a dépassé toutes mes attentes. Je ne savais pas ce que j’allais dire lorsque j’ai pris la parole. 
Mais une fois que je l’ai vue, mon cœur a changé du tout au tout. J’ai lu les mémoires de la Vraie Mère et 
j’ai eu l’impression de la connaître grâce à ses écrits, et il était facile de se tenir là et de lui parler. Lorsque 

je lui ai parlé aujourd’hui, c’était sincèrement du fond du cœur et je voulais qu’elle sache à quel point je l’aime, à 
quel point je l’admire. J’ai eu l’impression qu’elle s’épanchait pour nous dire qui elle était. Je tiens donc à lui dire 
: merci maman, merci maman, merci. Je t’aime et je suis si heureuse d’avoir eu la chance de regarder ton visage 
et de te voir. J’ai cette image indélébile gravée dans mon cerveau ; quand je ferme les yeux, tout ce que je vois, 
c’est ton visage.

Révérend Kenneth Alexander et son épouse, Madelene Alexander

C’était époustouflant parce que nous avions eu l’occasion de présenter les fleurs à Notre Mère. C’était un 
moment chaleureux, riche en émotion et plein d’amour. La Vraie Mère porte en elle une telle présence. 
Lorsque nous disons que Mère est le Saint-Esprit substantiel, vous pouvez sentir qu’une force 

d’attraction de l’Esprit Saint émane d’elle. Nous avons pleuré… Nous avons pleuré parce que nous avons prié 
pour ce moment depuis 2017. Pendant près de 7 ans, nous avons attendu d’être en présence de Mère pour 
avoir cet espace intime. C’était donc une bénédiction pour nous. Nous voulions lui faire savoir que nous 
l’aimons, que nous l’apprécions, et qu’à l’avenir, il n’y a aucun problème pour nous de partager qui elle est avec 
le monde. Nous pensons que notre mission est de présenter Mère à tous ceux avec qui nous entrons en 
contact. Nous avons commencé par le club de lecture de notre fille. Nous avons lu les mémoires dans le cadre 
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du club de lecture de notre fille, qui compte 15 jeunes femmes. Au début, le sujet était controversé, mais notre 
fille s’est levée et a défendu Mère. Elles ont continué à lire les mémoires et, à la fin, elles étaient très satisfaites. 
Mère écrit si bien, et sa vie montre les fruits de l’esprit en substance. Mère dit : « Je suis le Saint-Esprit ! ». 
Comment pouvons-nous le nier ? Elle a pris la responsabilité du monde sur ses épaules ; pas seulement pour la 
Corée ou l’Amérique, mais pour le monde entier ! Qui a fait cela ? Personne. Nous reconnaissons maintenant 
combien il est important que le clergé chrétien comprenne la Fille unique, tout comme nous comprenons le Fils 
unique. Aujourd’hui, nous déclarons qu’elle est l’incarnation du Saint-Esprit et qu’il s’incarne dans sa vie, dans 
sa naissance et dans son identité de Fille unique. C’est pourquoi il était si important pour nous de la voir. Nous 
pouvions apprécier Jésus et aujourd’hui nous apprécions la Vraie Mère. Nous nous sommes finalement dit : 
« Oui, voici le fils et la fille du Parent céleste ! »

Révérende Marilyn Kotulek

Lorsque nous avons plié le drapeau devant Mère et que nous le lui avons remis, elle s’est levée et m’a dit 
« merci ». Je voyais que son visage était rempli de larmes. J’ai pu ressentir l’amour de ma mère.

Révérend Mark Abernathy et son épouse, Edna Abernathy

Vraie Mère, nous sommes si heureux d’être ici aujourd’hui pour partager notre amour avec toi. Je suis si 
heureux d’être ton fils. Je ne suis plus Jean-Baptiste. Je suis ton fils. Nous nous sommes rencontrés en 
1986, ma femme et moi, et nous sommes allés en Corée. En 1988, nous sommes allés en Corée. Nous 

sommes revenus et nous avons étudié, étudié et continué à étudier jusqu’à ce que nous soyons bénis et que ma 
famille le soit à son tour. En outre, mon église a commencé à être bénie. Puis j’ai commencé à assumer le 
pastorat de l’église et nous avons béni toute notre église. Toute une église a été bénie ! Je suis enthousiaste à 
l’idée de faire partie de l’œuvre des Vrais Parents et de la mission qui est la leur aujourd’hui. Vraie Mère, j’assure 
tes arrières. Je te soutiens. Je serai avec toi tout au long du chemin. Nous sommes convaincus que tu es la Fille 
unique de Dieu. Je vais me tenir à tes côtés en tant que pasteur chrétien et nous allons reprendre l’Amérique. Je 
t’aime profondément.

Révérend Sulanch Grant-Lewis, « Little Rock International Deliverance Ministry »

Vraie Mère, c’est un jour magnifique ! C’est un jour merveilleux. Je suis donc heureuse de me trouver en ta 
présence, toi, la Fille unique, pour te dire combien je te suis reconnaissante, combien je t’aime et combien 
je me tiens près de toi en ce moment, avec l’amour précieux de mon cœur, pour te faire savoir que je 

serai avec toi dans toute la nation pour hisser ces drapeaux alors que nous répondons à l’appel d’aujourd’hui. 
Le moment est venu. Vraie Mère, je veux juste te dire, reste douce comme tu es. Tu es belle.

Novembre 2023 15



À 
son arrivée à Las Vegas et en prélude au rassemblement spécial d’ACLC, la Vraie Mère s’est 
adressée aux leaders de la Corée, du Japon et des États-Unis. Elle a notamment déclaré : « En ces 
temps difficiles, il est crucial de se rassembler à Cheonshimwon pour y offrir de ferventes prières. » 
Répondant à son appel, les leaders se sont réunis à Cheonshimwon au cours des deux jours 

suivants pour tenir des sessions de prière.
Le révérend Demian Dunkley, leader national des États-Unis, y a raconté une histoire poignante : « Deux souris 

sont tombées dans un seau de crème. L’une a cédé et s’est noyée, tandis que l’autre a persévéré, attendant que la 
crème se transforme en beurre solide avant de s’échapper. » Il a établi un parallèle entre cette histoire et leurs 
efforts collectifs, en disant : « Nos prières à l’unisson à Cheonshimwon, semblables à la souris déterminée, ont le 
pouvoir d’apporter de profonds changements. Nous devons démontrer que les prières à l’unisson des leaders de 
la Corée, du Japon et des États-Unis peuvent conduire à un changement transformateur. »

Les veillées de prière revêtaient une importance particulière en raison de la crise récente au Japon. Les leaders 
présents ont exprimé leur profonde gratitude à la Vraie Mère et ont ressenti une force renouvelée pour relever les 
défis. En outre, le clergé d’ACLC a eu l’occasion de découvrir l’histoire de la salle de prière de Cheonshimwon et de 
participer à une puissante session de prière.

Après l’événement, la Vraie Mère a visité Cheonshimwon et a donné ses bénédictions, partageant par la même 
occasion son espoir : « Les États-Unis connaîtront un véritable renouveau avec Cheonshimwon comme épicentre 
spirituel. »

Veillées de Prière des Leaders de la 
Corée, du Japon et des États-Unis à 

Cheonshimwon Las Vegas

SPÉCIAL
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L
es 7 et 8 octobre, plus de 1 500 jeunes venus de tous les États-Unis d’Amérique et de certaines 
régions du Canada se sont réunis à Las Vegas pour une rencontre spéciale avec la Vraie Mère 
dénommée, « Résurgence : Hyo Jeong à l’ère de l’étreinte de la Vraie Mère ». Des bébés, des enfants, 
des collégiens et lycéens, ainsi que des jeunes adultes et professionnels de la deuxième génération 

se sont mobilisés comme une seule nation afin de recevoir la Vraie Mère pour la première fois depuis 2019. 
L’expérience Résurgence a été initiée par le révérend Demian Dunkley, leader national des États-Unis, Jinil 
Fleischman, président de CARP-USA, et Yasutaka Ozawa, coordinateur national du ministère religieux de la 
jeunesse et des jeunes adultes (YAYAM). Ils avaient l’intention de cultiver une résurgence de l’esprit et de la 
vérité dans la jeunesse américaine centrée sur la Vraie Mère, la Fille unique, et les Vrais Parents.

Cette expérience de deux jours a commencé le 7 octobre avec l’orchestre de l’Église de Las Vegas qui a 
interprété de magnifiques chants. Yasutaka Ozawa de CARP-USA a guidé les jeunes dans un amusant quiz 
interactif sur la Vraie Mère, durant lequel les réponses étaient partagées via téléphone portable. Ensemble, ils 
ont également regardé le film d’animation « Mère de la Paix » pour donner le ton. Les jeunes ont ensuite reçu les 
salutations de Dr Kim Ki-hoon, président de Cheon Eui Won, du révérend Dunkley et de Dr Song Yong-cheon, 
président international de la FFPMU. Dr Song a encouragé les participants à faire preuve d’un esprit 
enthousiaste et à gagner la bataille de la providence de Dieu. Après avoir brisé la glace, les participants ont lu 
les paroles de la Vraie Mère et se sont connectés à son cœur. Ils ont ensuite accueilli Dr Kim Jin-chun, directeur 
Cheonbeobwon, pour une conférence spéciale sur le statut des Vrais Parents. Grâce à cette conférence, les 
jeunes ont pu comprendre clairement l’œuvre victorieuse des Vrais Parents et l’importance de l’ère dans laquelle 
nous vivons aujourd’hui.

RÉSURGENCE : Hyo Jeong à l’Ère 
de l’Étreinte de la Vraie Mère

SPÉCIAL
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Entre temps, un rassemblement spécial a été organisé à Cheonshimwon pour les jeunes familles avec des 
enfants en bas âge. Kaeleigh Moffitt, présidente de la Fédération des femmes des États-Unis (FFPM-USA), s’est 
portée volontaire pour organiser des activités lorsqu’elle a appris que plus de 60 enfants, dont les siens, 
viendraient avec leurs parents pour saluer la Vraie Mère. Ces jeunes parents élèvent leurs enfants dans la 
tradition des Vrais Parents et s’engagent à cent pour cent à trouver un moyen de leur enseigner la vie et les 
œuvres des Vrais Parents. La plupart des adolescents sont des unificationnistes de la troisième génération. Les 
parents et les enfants ont participé à un programme Hyo Jeong Nuri avec des chants, des danses, des activités 
artisanales et même de la natation. Ils ont également préparé la chanson « You are my Sunshine » en y ajoutant 
des paroles de la Vraie Mère. Ce moment a été très spécial pour les jeunes parents, car ils ont pu faire une 
offrande familiale en chantant et en jouant de la musique pour la Vrai Mère. 

De retour dans le grand hall, les jeunes ont eu l’occasion de passer du temps avec professeur Moon Yeon-ah 
dans la soirée. Elle était chaleureuse et accueillante et s’est promenée dans la salle pour donner à chacun 
l’occasion d’être proche d’elle. Elle était très souriante et a transmis avec beaucoup d’enthousiasme le cœur de 
la Vraie Mère, encourageant chacun à ne jamais abandonner et à toujours fournir les efforts nécessaires pour 
progresser. Le révérend Dunkley a ensuite parlé des récentes victoires de la Vraie Mère, notamment l’offrande 
de Cheon Won Gung. Il a également fait part du désir pressant de la Vraie Mère de créer de son vivant le cadre 
pour l’établissement définitif de Cheon Il Guk.

Le dimanche 8 octobre, les jeunes se sont préparés à rencontrer la Vraie Mère. La grand hall était plein à 
craquer ; chaque chaise et chaque espace au sol étaient occupés. Les gens se sont répandus dans les 
couloirs. L’orchestre de l’Église de Las Vegas a guidé les chants de louange et d’adoration pour préparer 
l’atmosphère spirituelle. La Vraie Mère a effectué son entrée dans la salle sous un tonnerre d’applaudisse-
ments sans fin, malgré les efforts du maître de cérémonie pour poursuivre le programme. Elle a ensuite reçu 
des fleurs de huit beaux enfants et de précieux présents des leaders de la jeunesse. Après cela, la chorale 
des enfants Shin-Miguk HJ, composée de soixante enfants des 2e et 3e générations, a chanté la chanson 
« You Are My Sunshine » ensemble avec leurs parents. La Vraie Mère a ensuite délivré son message, dans 
lequel elle a encouragé tous les jeunes à devenir de « l’eau pure » (« Pure water »), qui peut couler dans le 
monde entier et nettoyer tous les péchés et les douleurs afin d’établir définitivement Cheon Il Guk. Après le 
message de la Vraie Mère, il y a eu une interprétation de la chanson de Hyo Jin Nim, « Do-ra-i », par Hannah 
Bush et Yoshiha Tsuchida à la guitare. Trois jeunes ont ensuite partagé des témoignages touchants sur leur 
vie de foi. 
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Le premier témoignage a été donné par Eri Combs. Elle a parlé de sa détermination à élever sa famille dans la 
tradition des Vrais Parents. Kevin et Shannon Bordeaux ont ensuite témoigné. Issus d’un milieu chrétien, ils ont 
partagé leur parcours à la recherche de la Fille unique. Le dernier témoignage a été donné par Emily Iseda. Elle a 
raconté comment elle a ressenti l’étreinte de la Vraie Mère en priant à Cheonshimwon après avoir été éloignée 
de l’église pendant quelques années. Elle a exprimé la réalité du nombre d’enfants bénis de la deuxième 
génération qui portent les Vrais Parents dans leur cœur et qui ont pourtant du mal à se connecter à l’église. La 
Vraie Mère ainsi que de nombreuses personnes dans la salle ont versé des larmes en écoutant tous leurs 
témoignages. Pour clore l’évènement, tous les jeunes ont chanté et dansé sur la chanson « Chant de l’unité » 
avec les nouvelles paroles de la Vraie Mère. Le programme s’est conclu par trois cris vigoureux de Okmansé, qui 
ont donné du sourire et beaucoup de joie à la Vraie Mère.

Ce fut une expérience précieuse pour tous les jeunes Américains. Il y a eu tant de rires, de joie, de chants, de 
larmes et de prières profondes. C’était une grande réunion de famille pour beaucoup de jeunes, qui ont exprimé 
leur ferme engagement à s’unir complètement à la Vraie Mère et à devenir « l’eau pure » qui peut guérir ce 
monde et réaliser l’idéal de Dieu.
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Témoignages d’élèves et de jeunes

Amiko Nkwethat (Lycéenne)

Tes paroles inspirantes ont revigoré ma foi dans l’église et je souhaite aider encore plus à réaliser la vision 
de Dieu. 

Tobi Rissannen (Jeune adulte)

Grâce à cette expérience, j’ai vraiment ressenti l’urgence qu’il y a dans ton cœur : nous devons devenir 
des leaders capables de mener l’humanité à vivre dans Cheon Il Guk, et je suis inspiré à faire ma part 
pour t’aider, Mère. Je suis extrêmement reconnaissant pour cette expérience et j’espère que notre 

dévouement et nos efforts seront ressentis non seulement par toi, mais aussi par le Ciel. Merci Maman. 

Jaya Alvarez (Lycéenne)

Je suis tellement reconnaissante pour toi, pour ta force, ton pouvoir, ta volonté, pour tout ce que tu as. Tu 
m’as inspirée à vraiment suivre la providence et à suivre ta vision, Mère, pour tout le monde ici sur terre. 
Aujourd’hui est vraiment le plus beau jour de ma vie, et je suis si heureuse de vivre à ton époque. Le Parent 

céleste a vraiment choisi la Fille unique parfaite. Je t’aime de tout mon cœur, Vraie Mère !

Témoignages de couples bénis

En tant que jeune parent, j’ai toujours l’impression d’être trop occupée à élever mes enfants et de ne pas 
avoir assez de temps à consacrer au témoignage et aux activités de l’église. Mais j’élève des enfants bénis 
de la troisième génération ; ils sont l’avenir, la prochaine génération qui servira les Vrais Parents et dirigera 

ce mouvement ensemble. J’ai aujourd’hui plus confiance en ce à quoi je contribue. Nous avons chanté la 
version de la Vraie Mère de la chanson “You are my Sunshine”  (Tu es mon rayon de soleil). Les paroles disent : 
“Notre souhait le plus cher est de voir ton sourire.” C’est également mon souhait. Cette expérience a été 
irremplaçable pour mes enfants et moi ! Je suis tellement reconnaissante d’avoir pu y participer !

Ce que j’ai préféré, c’est l’endroit où s’est déroulé ce programme. On avait littéralement l’impression 
d’entrer dans la maison et le jardin d’une mère. Il était clair que nous étions là parce que Notre Mère nous 
avait appelés. Ce programme a permis aux enfants de se retrouver dans un environnement sûr et libre 

pour créer des liens et jouer dans le magnifique espace sacré qu’est la maison de nos Vrais Parents. Les 
parents se sentent tellement plus motivés à venir en sachant que quelque chose est préparée avec beaucoup 
de dévotion pour accueillir leurs petits et les aider à développer leur foi en tant que famille. C’est le désir que 
nous, parents, avons pour nos enfants. Qu’ils puissent créer des souvenirs significatifs d’avoir été embrassés 
par les Vrais Parents.
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L
e 9 octobre, à la suite du grand rassemblement des jeunes de la deuxième génération des États-Unis, 
la Vraie Mère a convié à un petit-déjeuner spécial les cadets de Universal Peace Academy (UPA) et les 
jeunes envoyés spéciaux de Cheon Il Guk actifs en Amérique du Nord. 

Parmi les participants figuraient Antella, formatrice et administratrice du programme Generation Peace 
Academy (GPA), une diplômée de la 3e promotion de UPA, Adelina, coordinatrice et formatrice de GPA, Fukuda 
Tomomi, leader du centre CARP de Washington D.C., Jake Lavina (2e promotion de UPA), président de CARP New 
Jersey, Ueda Yoshiyuki (7e promotion de UPA), président de CARP Vancouver (Canada), ainsi qu’une dizaine de 
jeunes envoyés spéciaux de Cheon Il Guk. 

Après avoir écouté les différents rapports d’activités des cadets de UPA et des jeunes envoyés spéciaux de 
Cheon Il Guk, la Vraie Mère s’est exprimée en ces termes : « Vous rendez-vous compte de votre propre valeur ? Je 
souhaite vivement que vous soyez proactifs dans vos missions et deveniez de jeunes leaders capables d’assumer 
la responsabilité d’apporter le salut aux 300 millions d’Américains. »

À travers de magnifiques chants, tous les participants ont réaffirmé leur engagement et leur détermination à 
s’unir complètement à la Vraie Mère pour la bonne marche de la providence en Amérique du Nord. 

Après l’ascension du Vrai Père, la Vraie Mère a proclamé le Jour de la Fondation. Elle a ensuite créé UPA, 
mettant notamment un accent particulier sur la formation des leaders de la prochaine génération dans ce nouveau 
cours de sept ans jusqu’en 2027. Jusqu’ici, elle s’est directement impliquée dans les cérémonies de baptême de 
promotion et l’assignation des missions à travers le monde des diplômés de UPA. Le 4 mars 2013, elle a prononcé 
ces paroles devant des cadets de UPA : « Vous devez renaître avec la vérité et la parole et briller comme 
d’immenses phares dans le monde. Vivez pleinement, embrassez cette ère et investissez-vous totalement dans 
vos études. Ainsi, vous deviendrez la lumière qui dissipe les ténèbres. »

Petit-Déjeuner spécial de la Vraie Mère 
avec les Cadets de Universal Peace Academy 

(UPA) et les Jeunes Envoyés Spéciaux de 
Cheon Il Guk

SPÉCIAL
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L
a tournée de conférences a débuté le 22 septembre au centre de formation de Belvedere, à 
Tarrytown, à New York, enregistrant la participation de 180 personnes. Elle s’est ensuite poursuivie 
à l’église de Clifton, dans le New Jersey, le 23 septembre, avec 300 participants, puis le 24 
septembre au Washington Times Building, avec 300 participants, le 26 septembre à l’église de 

Dallas Fort Worth au Texas, avec 120 participants, le 29 septembre à Chicago, avec 140 participants, dont 
la moitié venait d’autres États que l’Illinois, le 30 septembre à Los Angeles, avec 176 participants, le 1er 
octobre dans la zone de la baie de San Francisco, avec 150 participants. La tournée s’est conclue le 3 
octobre au Centre international d’éducation à la paix (IPEC) de Las Vegas, avec 120 participants.

L’enthousiasme des participants est clairement dû à leur unité avec le président régional des États-Unis, 
révérend Demian Dunkley qui, en prélude à la tournée, avait dispensé de puissants enseignements lors des 21 
séminaires « Renaissance » de Cheonshimwon. Le 27 septembre, l’église de Chicago avait organisé un dîner 
pour souhaiter la bienvenue au révérend Kim Jin-chun, directeur de Cheonbeobwon, et au révérend Shin 
Dong-mo, directeur adjoint du 1er Secrétariat de la Vraie Mère, qui ont été mandatés par cette dernière pour 
conduire la tournée de conférence aux États-Unis. Le jour suivant, ils ont rendu visite au pasteur T.L. Barrett Jr. 
dans son église, « Life Center Church of God in Christ », la première église à recevoir officiellement les Vrais 
Parents en tant qu’orateurs. Lors de la rencontre, le pasteur Barrett a partagé un témoignage très touchant sur 
les Vrais Parents. 

L’Ère de Cheon Won Gung et Notre 
Foi centrée sur les Vrais Parents

Réflexions sur le Statut, la Valeur et la Providence 
des Vrais Parents en cette ère (Tournée dans 8 villes américaines)

SPÉCIAL
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Les jeunes participants aux conférences ont réagi de manière étonnamment positive au contenu des 
enseignements. Les réflexions des participants donnaient l’impression qu’ils voulaient fournir plus d’efforts pour 
renforcer leur soutien à la Vraie Mère. Les membres de Los Angeles, revigorés spirituellement par le séminaire 
« Renaissance » de Cheonshimwon, étaient déterminés à s’unir complètement à la Vraie Mère et à passer 
directement à l’action.

Dans la zone de la baie de San Francisco, les membres ont véritablement pris conscience de l’époque 
incroyable et significative que nous vivons. La conférence a donné lieu à un véritable moment de réflexions sur 
leur part de responsabilité dans l’achèvement de la providence et la direction à donner à leur vie. Ils ont ainsi 
exprimé leur profonde gratitude et reconnaissance à la Vraie Mère, qui a envoyé le révérends Kim et Shin afin de 
leur transmettre son message et son cœur. 

À Las Vegas, dernière étape de la tournée, le révérend Kim a effectué un travail remarquable en partageant la 
vérité de l’époque actuelle et la vérité de la Fille unique. Le révérend Shin a profondément touché les membres 
américains par son amour profond et son cœur de dévotion envers les Vrais Parents. 

Les membres américains ont témoigné leur immense gratitude à la Vraie Mère pour son amour et ses 
innombrables bénédictions durant les 120 derniers jours.
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L
e dimanche 15 octobre dernier, plus de 1 200 personnes, dont des leaders de Cheon Il Guk, des 
membres centraux ou encore des ambassadeurs de paix ont pris part au culte spécial célébrant le 
succès de la tournée américaine de la Vraie Mère. Il s’agissait d’une occasion de transmettre les fruits 
de cette grande victoire aux membres du monde entier, qui ont suivi l’évènement via le live streaming.

Extrait du message de la Vraie Mère

« Le moment de la récolte est désormais arrivé. Et le blé symbolise les familles bénies de Cheon Il Guk. Le 
rêve de notre Créateur et Parent céleste, l’achèvement de la providence divine, s’est réalisé grâce aux Vrais 
Parents le jour de la présentation en offrande au Ciel de Cheon Won Gung et du sanctuaire Cheonil. Et 
vous, les familles bénies, qui élargissez le cadre du Royaume des cieux sur terre où nous servons Dieu 
ensemble avec les Vrais Parents, êtes les véritables graines saines. Les graines doivent se reproduire. La 
Bénédiction n’est pas exclusive aux familles bénies. Le moment est venu de porter des fruits et d’apporter 
des résultats concrets en offrant au Parent céleste des clans, des peuples, des nations et le monde. 
Aujourd’hui, grâce à la Fille unique et Vraie Mère, la vérité de la providence du Ciel est en train d’être 
révélée dans le monde entier pour son extension et son achèvement. Les trois nations centrales de la 
providence – La Corée, le Japon et les États-Unis – sont complètement unies et servent pleinement notre 
Créateur et Parent céleste. Je souhaite vivement que vous deveniez les familles bénies qui assument la 

Culte Spécial célébrant la Victoire de 
la Tournée Américaine de 

la Vraie Mère

SPÉCIAL

24      True Peace



responsabilité d’étendre le paisible Royaume des cieux sur terre tant désiré par Dieu et toute 
l’humanité. »

En ouverture, le révérend Song Kwang-seok, leader national de la Corée et maître de cérémonie, a exprimé sa 
profonde gratitude à la Vraie Mère et l’a félicitée pour le grand succès de sa tournée américaine. Il a évoqué 
comment la Vraie Mère guide la providence aux États-Unis, et a mis en relief les messages de paix et d’espoir 
qu’elle a délivrés au clergé d’ACLC et aux jeunes de la deuxième génération des États-Unis. Le leader national 
Song a conclu ses propos en exprimant son espoir de voir tous les membres à travers le monde hériter de cette 
grande victoire de la Vraie Mère.

Dans la suite du programme, Dr Yang Chang-shik, président de la FPU, a effectué la prière représentative. Il a 
appelé tout le monde à être fort et courageux pour surmonter toutes les épreuves et relever tous les défis sur le 
chemin de l’accomplissement de la providence du Ciel. Il y a ensuite eu la présentation des rapports de quatre 
leaders, qui ont accompagné la Vraie Mère lors de sa visite aux États-Unis. C’était une occasion de partager des 
moments touchants de ce déplacement en terre américaine.

En première position, Dr Song Yong-cheon, président de la Fédération des familles, a évoqué une Amérique 
complètement unie à la Vraie Mère, après la rencontre de cette dernière avec le clergé d’ACLC et les jeunes de la 
seconde génération. Il a également souligné que cette tournée a permis de renforcer l’unité entre les leaders de la 
Corée, du Japon et des États-Unis.

En deuxième position, le révérend Kim Jin-chun, directeur de Cheonbeonwon, est revenu sur sa tournée de 
conférences dans 8 villes américaines, qui portait sur le statut et la valeur des Vrais Parents et l’achèvement de la 
providence. Il a souligné l’importance de comprendre la mission des Vrais Parents aujourd’hui et la responsabilité 
des familles bénies dans l’accomplissement de la providence.
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Le révérend Shin Dong-mo, directeur adjoint du 1er secrétariat de la Vraie Mère, qui a également pris part à la 
tournée avec révérend Kim, a ensuite évoqué le cas de UCI et l’importance d’une foi centrée sur les Vrais Parents. 
Il a mis l’accent sur l’unité complète de la Vraie Mère avec le Parent céleste et le Vrai Père dans le monde spirituel, 
et a encouragé tout le monde à devenir des enfants filiaux qui peuvent soulager le cœur et la douleur de la Vraie 
Mère.

En dernier lieu, le révérend Lee Ki-seong, directeur de Cheonshimwon, est revenu sur les veillées de prière de 
Cheonshimwon Las Vegas, qui ont renforcé l’unité des leaders de la Corée, du Japon et des États-Unis. Il a mis en 
lumière l’incroyable grâce résultant des ferventes prières qui sont effectuées à Cheonshimwon. 

S’engageant à remplir leur mission de familles bénies, les participants ont ouvert le spectacle culturel Hyo 
Jeong afin d’adresser leur sincères félicitations à la Vraie Mère pour le succès de sa tournée américaine. Le 
groupe « Create Azalea » s’est distingué par une remarquable prestation artistique, puis les cadets de Sun Moon 
UPA et les jeunes leaders d’églises ont effectué une prestation de chants et de danses pour exprimer leur 
détermination à devenir des fils et fils filiaux des Vrais Parents, qui apporteront la lumière dans ce monde. Pour 
conclure le spectacle, tous les participants se sont tenus debout pour chanter la chanson « Marche de l’unité ». 
Le programme s’est achevé par les traditionnels cris de Okmansé guidés par M. Kim Dong-yeon, président 
d’IAYSP-Corée.
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Cérémonie d’Hommage à Bonhyangwon

L
a cérémonie d’hommage à Bonhyangwon marquant Chuseok s’est déroulée en présence de 
membres de la Vraie Famille et de leaders de Cheon Il Guk. Dans sa prière représentative, Dr 
Song Yong-cheon, président de la Fédération des familles, a évoqué les souvenirs du Vrai Père 
et est revenu sur la signification de Chuseok pour la libération du Ciel et de la Terre. Les 

membres de la Vraie Famille et les principaux leaders ont ensuite déposé des fleurs sur la tombe du 
Vrai Père, et lui ont rendu hommage avec des prières et des prosternations. Dr Yang Chang-shik, 
président de la FPU, a ensuite guidé les trois cris de Okmansé qui ont mis un terme à la cérémonie.

Célébration de Chuseok pour la Libération 
du Ciel et de la Terre
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Cérémonie d’Hommage à Pajuwonjon et Cérémonie d’Inauguration du Mémorial Pajuwon

A
près la cérémonie de Bonhyangwon, plus de 200 personnes, notamment des membres de la 
Vraie Famille, des dirigeants d’organisations providentielles, ainsi que des leaders d’églises 
se sont rendus à Pajuwonjon pour la cérémonie d’hommage et la cérémonie d’inauguration 
de Pajuwon. En effet, la Vraie Mère a nommé le Mémorial de Pajuwonjon, Pajuwon. Dans 

son discours commémoratif, Song Kwang-seok, leader national de la Corée, a déclaré que Pajuwon 
est une terre sainte parmi les terres saintes et le cimetière national de Cheon Il Guk : « La Vraie Mère 
a autorisé la construction du Mémorial de Pajuwonjon afin d’honorer davantage ceux dont l’âme 
repose à Wonjon et perpétuer la tradition de loyauté et de piété filiale. Et le 1er août, elle a déclaré que 
le Mémorial porterait le nom de ‘Pajuwon’. »

Dans sa prière d’offrande, Dr Song Yong-cheon a rendu hommage aux membres de la Vraie 
Famille et aux héros du Mouvement de l’Unification qui ont parcouru le chemin du sacrifice. Les 
membres de la Vraie Famille et les leaders ont ensuite procédé à la coupure du ruban marquant 
l’ouverture du Mémorial Pajuwon. Après cette étape, Dr Song a procédé à la sanctification de l’espace 
qui a été présenté en offrande au Ciel. Il y a ensuite eu la cérémonie d’hommage marquant Chuseok 
de la 11e année de Cheon Il Guk. Après l’allumage des bougies saintes par les membres de la Vraie 
Famille, le révérend Lee Ki-seong, directeur de Cheonshimwon, a exprimé sa gratitude au Ciel dans 
la prière représentative. Les membres de la Vraie Famille, les dirigeants d’organisations 
providentielles, les aînés et tous les participants ont tour à tour déposé des fleurs sur l’autel préparé 
pour l’occasion, puis ont effectué des offrandes et des prosternations. Dans son discours 
commémoratif, le président Song Yong-cheon a appelé tout le monde à suivre l’exemple du Vrai Père, 
des membres de la Vraie Famille et des frères et sœurs aînés, qui ont emprunté le chemin de la 
loyauté et de la piété filiale. 

Moon Shin-chul et Moon Shin-heung de la Vraie Famille ont ensuite reçu de façon symbolique des 
pierres du mur de Berlin, un acte marquant l’engagement de tous à réaliser une Corée céleste unifiée. 
Le révérend aîné Cho Man-woong a ensuite guidé les trois cris de Okmansé qui ont mis un terme à la 
cérémonie. Les principaux leaders ont ensuite visité toutes les tombes pour rendre hommage aux 
frères et sœurs qui y reposent, et ont réaffirmé leur engagement pour le succès de la Vision 2025 et 
une Corée céleste unifiée.

28      True Peace



D
u 14 au 28 septembre, M. Fouad Sobbi, président du Congrès mondial mandéen, et son 
épouse ont visité plusieurs lieux en Corée du Sud. Il s’agit notamment de Cheon Jong Gung, 
du siège coréen de la Fédération des familles pour la paix mondiale et l’unification et de 
l’Ambassade de paix à Hannam-dong, à Séoul, ou encore de l’Église de Namyangju.

Le mandéisme est un groupe religieux qui remonte à Jean le Baptiste et perpétue la pratique du 
baptême d’eau. À l’origine, des millions d’adeptes résidaient principalement au Moyen-Orient. 
Cependant, après avoir subi de nombreuses persécutions et massacres, leur nombre s’est réduit à 
environ 100 000 dans le monde. Le président international de ce groupe est M. Fouad Sobbi.

Il y a quarante ans, en pleine tourmente au Moyen-Orient, il s’est rendu en Australie et a négocié 
avec le gouvernement de ce pays pour faciliter la migration des Mandéens. Depuis lors, beaucoup s’y 
sont réinstallés. Actuellement, près de 20 000 Mandéens résident en Australie. M. Sobbi est respecté 
comme le « père » de cette communauté. Même à 85 ans, il continue de voyager dans le monde entier, 
consacrant sa vie à Dieu, à la paix mondiale et au développement du mandéisme.

En 2019, lors de la Conférence internationale sur le leadership (ILC) marquant le 7e anniversaire de 
l’ascension du Vrai Père, révérend Sun Myung Moon, M. Fouad Sobbi a été initié aux initiatives de 
paix des Vrais Parents. Profondément touché par la lettre de la Vraie Mère au Vrai Père, c’est avec des 

Visite du Président 
du Congrès Mondial Mandéen,

M. Fouad Sobbi, 
et son Épouse en Corée du Sud
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larmes aux yeux qu’il a déclaré : « Elle est vraiment la «Mère de l’Univers». » Depuis lors, il a 
participé à des événements tels que le Sommet Asie-Pacifique en 2019, la Conférence sur le leadership 
en Asie en 2020, le Sommet mondial 2020, les évènements célébrant le 10e anniversaire de l’ascension 
du Vrai Père en 2022, ou encore le récent Sommet sur paix de 2023.

En outre, il travaille activement à l’achèvement de la Bénédiction de 430 couples en tant que messie 
tribal céleste, ouvrant ainsi la voie des Vrais Parents à tous les adeptes du mandéisme.

Lors de la cérémonie d’offrande au Ciel de Cheon Won Gung et du sanctuaire Cheonil en mai 
dernier, M. Sobbi a exprimé son intention de reconnaître Cheon Won Gung comme le 20e lieu saint, 
aux côtés des 19 lieux saints du mandéisme existant dans le monde.

Au cours de sa visite, il a rencontré Dr Song Yong-cheon, président de la Fédération des familles, et 
Dr Yang Chang-shik, président de la FPU. Il a également rendu hommage au Vrai Père à 
Bonhyangwon, et a eu l’occasion de comprendre plus en profondeur la providence centrée sur la 
Vraie Mère.

M. Sobbi a exprimé sa profonde gratitude à la Vraie Mère pour la visite de la Terre Sainte de Hyo 
Jeong Cheonwon. Son épouse et lui ont été profondément impressionnés et touchés après avoir 
découvert l’importance de Cheon Jeong Gung et les réalisations historiques des Vrais Parents tout au 
long de leur vie. Ils ont promis de revenir en Corée en 2025 pour la cérémonie officielle d’entrée à 
Cheon Won Gung.
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L
e mercredi 20 septembre, la FPU-Paraguay a organisé à la salle des sessions du Congrès national une 
Conférence internationale sur le leadership (ILC), animée par le directeur du Département de 
l’éducation de la FPU-Paraguay, Dr Gustavo Giuliano. Cet événement avait pour toile de fond la 
célébration de la Journée internationale de la paix et du 11e anniversaire de l’ascension du révérend 

Sun Myung Moon. Il a également donné lieu à une série de conférences qui ont abordé la loi sur la défense 
nationale et la sécurité des frontières, et à une cérémonie de distinction de nouveaux ambassadeurs de la 
paix.

L’orchestre de la police nationale a donné le ton en interprétant l’hymne national paraguayen, suivi de de 
plusieurs chants commémoratifs. Le pasteur Javier Obregón, de la « Maison de la foi et de l’adoration », a 
effectué la prière d’ouverture. Don Evaristo Fernández Sandoval, président de la FPU-Paraguay, a ensuite 
prononcé le discours de bienvenue, soulignant l’importance du leadership mondial de la Vraie Mère. Il y a 
ensuite eu la projection d’une vidéo commémorant le 11e anniversaire de la Sainte Ascension du Révérend 
Sun Myung Moon, cofondateur de la FPU.

Célébration de la 
Journée Internationale de la Paix :

Conférence Internationale sur le Leadership 
(ILC) – Paraguay

NOUVELLES DU TERRAIN
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Freddy Franco, député paraguayen et ambassadeur de paix, a ensuite souhaité la chaleureuse bienvenue 
aux participants à ILC. Il a souligné son engagement à soutenir toutes les activités de la FPU depuis sa 
position au sein du congrès. Le sénateur Eduardo Hirohito Nakayama Rojas a ensuite prononcé un 
discours intitulé « Le Paraguay, terre de paix ». Il a souligné que la paix était la valeur primordiale à 
laquelle l’humanité devait aspirer et a envisagé l’Amérique du Sud comme un phare de paix pour le 
monde.

Federico Franco, ancien président de la République du Paraguay et ambassadeur de paix, a donné un 
cours magistral sur l’histoire du Paraguay, en se concentrant sur les dates patriotiques discutées lors de la 
conférence sur l’empathie historique. Il a souligné que la paix véritable ne peut être atteinte que par l’unité 
avec Dieu, notre créateur, facilitée par la pratique de la prière.

Le général de division Bernardino Antonio González Miranda, vice-ministre de la Défense, a parlé de la 
défense de la patrie et de la loi sur la sécurité des frontières. Il a souligné que la préservation de l’unité et de 
la culture de la nation est une responsabilité collective.

Simón Neudir Ferrabolli, président de la FPU-Amérique du Sud, a fait une présentation sur « Les 
contributions de la FPU à la paix mondiale ».

L’événement a également été une occasion de rendre hommage à l’ancienne première dame, ancienne 
sénatrice et ambassadrice de paix, Doña Emilia Alfaro de Franco, de la Fédération des femmes pour la paix 
mondiale.

La conférence s’est achevée par la distinction de 10 nouveaux ambassadeurs de paix de la FPU, qui se 
sont engagés à porter ce titre prestigieux avec honneur et responsabilité.
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A
u Mexique, il s’est tenu le 1er octobre un évènement célébrant le 8e anniversaire de « Magic Town », 
à Tlaxco. Le terme « Magic Town » évoque une ville touristique désignée par l’Office mexicain du 
tourisme, qui englobe la culture, l’histoire et les arts du Mexique.

Toujours à Tlaxco, la Fédération des familles et la FPU du Mexique ont organisé une conférence 
sur le renouvellement des vœux de mariage et le renforcement des familles. C’était un évènement riche en 
émotion, qui a réuni une vingtaine de personnes dans le hall du Akan Equestrian Ranch. La FPU y a tenu une 
cérémonie de pré-Bénédiction dans le cadre de son programme de renforcement des familles. Le 
programme a été animé par le secrétaire général de la Fédération des familles du Mexique, Victor Castillo, 
et son épouse, Sayuki Matsuo. Mme María Pallares, représentante de la FPU à Quintana Roo, a assuré le 
rôle de maître de cérémonie. Le mot de bienvenue a été prononcé par la présidente de l’AIPP-Mexique 
(Association internationale des parlementaires pour la paix), Laura Paula López, tandis que le discours de 
clôture a été prononcé par un candidat aux prochaines élections municipales de Tlaxco, Jorge Rivera, qui 
part favori dans les sondages. L’événement s’est achevé par la coupure du gâteau, qui a été effectuée par 
Mme Esther Rivera, coordinatrice de l’Institut des femmes de l’État de Nuevo León.

La rencontre a également été l’occasion d’une discussion sur les trois stades de croissance de la vie que 
sont la formation, la croissance et l’accomplissement. Les intervenants ont souligné le rôle de la famille en 
tant qu’école de l’amour. Victor Paredes et Abigail Vargas, un couple participant, ont fait part de leurs 
réflexions personnelles, notant que l’événement avait apporté des réponses aux problèmes auxquels ils sont 
confrontés dans leur relation. Compte tenu de l’impact positif, il est prévu d’organiser un événement de plus 
grande envergure à l’avenir.

Conférence sur le Renforcement des Familles 
& Célébration du 8e Anniversaire de 

« Magic Town » à Tlaxco
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Par ailleurs, il y a eu la cérémonie de dévoilement de la « colombe de la paix » à Tlaxco, dans la province 
de Tlaxcala. Cette initiative vise à favoriser l’unité entre les communautés et à promouvoir une culture de 
paix. La sculpture, fruit d’une collaboration entre l’administration municipale, l’Institut national des 
femmes, la Fondation pour un monde durable et la FPU, est un symbole de paix et d’unité.

La cérémonie de dévoilement a été organisée par le coordinateur des activités culturelles de Tlaxco. La 
cérémonie a été conduite par le maire Armando Flores, accompagné de son épouse, Rosa María Cerón, et de 
Dr Carlos Gómez. Parmi les autres personnalités présentes, il y avait Laura Paula López, présidente de 
l’AIPP-Mexique, Sayuki Matsuo, représentante de la FPU-Mexique, ou encore Esther Rivera, coordinatrice 
de l’Institut des femmes de l’État de Nuevo León.

Le maire Armando Flores et Dr Carlos Gómez ont tous deux souligné l’importance de promouvoir une 
culture de paix. Ils ont insisté sur le fait que les activités de renforcement de la communauté sont essentielles 
au maintien des valeurs et des principes inhérents à « Magic Town » de Tlaxco.
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L
e 21 septembre, l’Association interreligieuse pour la paix et le développement (AIPD) et la FPU 
Argentine ont célébré la Journée internationale de la paix à travers un rassemblement interreligieux 
de prière pour la paix en Argentine et dans le monde. L’événement a eu lieu à l’auditorium de l’École 
scientifique Basilio, à Buenos Aires, et a enregistré la participation de plus de 80 personnes.

Le discours de bienvenue a été prononcé par Simón Ferabolli, nouveau président de la FPU-Amérique du 
Sud. Le rassemblement s’est achevé par une magnifique prestation artistique de la chorale et de l’orchestre 
de l’église néo-apostolique de la communauté de Ciudadela, située dans la province de Buenos Aires.

Plusieurs chefs religieux et des dirigeants de divers domaines ont offert des prières et partagé leurs 
réflexions, mettant l’accent sur l’unité, la paix et le dialogue interreligieux. Parmi les intervenants notables, 
on peut citer :

•  Eduardo Castro et Norma Limia, de la communauté catholique de l’archidiocèse de Buenos Aires
•  Rabbi Marcelo Aptekmann, de l’Organisation juive pour le dialogue interreligieux
•   Professeur Isa Altekin, du centre de dialogue interculturel d’Alba, représentant la communauté 

musulmane
•   Pasteure Noemí Paredes, du ministère évangélique « Ambassadeurs du Christ »
•   Swami Purnabodhananda, de « Ramakrishna Ashrama » Argentine, représentant la communauté 

hindoue
•   Mauricio Seff, de « Kagyu Tekchen Chöling », représentant la communauté bouddhiste

Rassemblement de Prière pour la Paix 
en Argentine et dans le Monde
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•   Angraj Singh Granthi, de « Gurdwara Guru Ram Das Dev ji » Buenos Aires, représentant la communauté 
sikhe

•   Iya Adewale Eugenia Calvi, une prêtresse de la tradition Yoruba
•   Carlos Varga, de la Fédération des familles pour la paix mondiale et l’unification (FFPMU-Argentine)
•   Gustavo Libardi, président de l’Église de Scientologie d’Argentine
•   Andrea Fernández Bevans, de l’Église de Jésus-Christ des saints des derniers jours
•   Frère Horacio Pisano, de l’Association de l’école scientifique Basilio

Norma Cano Ballester, responsable des relations publiques de l’Association de l’école scientifique Basilio, 
a souhaité la chaleureuse bienvenue à tous les participants dans un discours très touchant.

Alors que l’événement touchait à sa fin, Miguel Werner, président de la FPU-Argentine, a exprimé sa 
sincère gratitude à tous les participants. Il a souligné le rôle essentiel de la foi, de la spiritualité et de l’unité 
pour relever les défis de notre époque, en particulier dans un monde en proie aux conflits et aux guerres.
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I
AYSP-République Démocratique du Congo (IAYSP-RDC) a tenu une conférence axée sur l’éducation du 
caractère à l’endroit des élèves du collège Saint Montfort, une école catholique de la ville de Kinshasa. Le 
programme s’articulait autour du thème : « Le cœur de l’éducation est l’éducation du cœur ». À l’occasion, 
un protocole d’accord a été signé entre frère Willy Mangala, préfet des études représentant l’école, et M. 

Merveil Saasita, président de IAYSP-RDC, afin de poursuivre le programme d’éducation du caractère dans 
ladite école. 

Cette activité a été soutenue par M. Victor Nyangi, actuel directeur général adjoint du Fond spécial pour 
la promotion, l’entreprenariat et l’emploi des jeunes (FSPEEJ), une institution publique de l’État qui, à cette 
occasion, a remis une bourse d’étude de 1 110 dollars US à une élève du collège, et a promis venir en aide 
aux élèves en difficulté de paiement des frais scolaires.

Contents des enseignements dispensés par IAYSP aux élèves de l’établissement et de la bourse d’études 
octroyée à l’élève Kalenga, les responsables de l’école et les parents de l’élève ont vivement félicité et remercié 
IAYSP pour son travail visant à former des jeunes qui impacteront positivement la société.

Campagne d’Éducation du Caractère 
en Milieu Scolaire et 

Signature d’un Protocole d’Accord

NOUVELLES DU TERRAIN

Novembre 2023 37



L
e 4 octobre 2023, la Fédération des femmes du Togo (FFPM-Togo), en partenariat avec IAYSP-Togo, a 
mené une campagne de sensibilisation au complexe scolaire Prince Emmanuel. L’événement a réuni 
518 élèves, et comprenait trois sessions d’enseignement pour les élèves du primaire, du collège et du 
lycée.

L’objectif principal du programme était d’aborder les questions les plus courantes chez les jeunes : la 
sexualité, l’homosexualité, la toxicomanie, les relations avec les pairs et la famille, et les pièges de la 
recherche de raccourcis dans la vie. Les discussions ont porté sur les répercussions de ces comportements, 
telles que les grossesses non désirées, les maladies sexuellement transmissibles (MST), ou encore les échecs 
scolaires.

La dernière partie de l’événement a été une occasion de prodiguer des conseils pratiques aux élèves. Les 
recommandations comprenaient la pratique de l’abstinence jusqu’au mariage, le rejet de la toxicomanie et le 
maintien d’une communication ouverte avec les parents. Les élèves ont également été encouragés à 
respecter leurs professeurs, à les considérer comme des figures parentales et à signaler tout cas de 
harcèlement ou d’avances inappropriées.

Sensibiliser les Jeunes à la Culture de la Paix 
et de l’Excellence
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En outre, l’importance des relations entre frères et sœurs a été soulignée, mettant l’accent sur le respect 
mutuel et le partage des responsabilités. Les garçons, en particulier, ont été encouragés à participer aux 
tâches ménagères, ce qui permettrait à leurs sœurs de disposer de suffisamment de temps pour leurs 
études.

L’événement s’est conclu par l’annonce de la création d’un club dédié à la promotion de l’excellence, de 
l’amour et de la paix. Cette initiative vise à fournir une éducation permanente du caractère et à initier les 
élèves au Principe divin.

Des projets visant à impliquer les parents dans des programmes de sensibilisation similaires ont 
également été discutés, en mettant l’accent sur une communication ouverte sur des sujets considérés comme 
tabous dans de nombreuses cultures africaines.

Plusieurs entretiens ont été réalisés au cours de l’événement, afin de recueillir les points de vue du 
fondateur de l’école et des élèves participants.
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Au-delà des frontières

D
ans la chaleur brûlante 
de la journée et portant 
un lourd sac à dos, je 
me suis traînée du 

poste frontière du Népal au 
poste frontière de l’Inde. Le 
garde-frontière indien a 
feuilleté plusieurs fois les pages 
vierges de mon passeport, puis 
m’a dit : « Retournez au Népal ! » 
J’ai essayé de demander et d’expliquer, 
mais je n’ai essuyé qu’un refus silencieux. J’ai 
parcouru les cinquante mètres qui me 
séparaient du poste frontière népalais, mais le 
garde m’a remis mon passeport en disant : 
« Vous ne pouvez pas retourner au Népal. » Un 
terrible sentiment d’abandon m’a envahi. 
Tremblant intérieurement et choquée, je me 
suis traînée jusqu’au poste frontière du côté 
indien. Et maintenant, que se passe-t-il ? Où 
suis-je ? Le même garde-frontière m’a regardé 
d’un air sévère et tout le monde dans la hutte 
m’a ignoré. J’ai regardé autour de moi, je me 
suis laissé tomber sur une chaise branlante et 
j’ai fermé les yeux. Pourquoi suis-je ici, 
abandonnée, entre deux pays, loin de la 
civilisation telle que je l’ai connue, loin de tous 
ceux qui parlent ma langue, dans ce moment 
sans fin, oppressée par la chaleur et l’humidité 
dans cette simple hutte ? Dieu n’a pas créé de 
frontières nationales. Pourquoi y a-t-il des pays 
différents ? Qui a créé les frontières ? 
Comment puis-je sortir de cette situation 
difficile ? Aux yeux de Dieu, nous sommes 
tous ses enfants et l’humanité est une seule et 
même famille. J’étais assise là. Des larmes 
coulaient involontairement sur mes joues. Je ne 
sais plus combien de temps cela a duré. Il se 
faisait tard dans la journée. Soudain, le garde-
frontière m’a arraché mon passeport des mains 
et y a apposé un tampon, ajoutant : « Une 

semaine ! » Hébétée, je suis sortie 
de la hutte en titubant. J’espérais 

qu’une semaine suffirait pour 
traverser le continent indien du 
nord au sud, en bus et en train, 
et atteindre mon pays de 
mission, le Sri Lanka, par ferry. 
Comment en suis-je arrivée là ?

L’appel de Dieu
L’appel à diffuser le Principe divin 

dans le monde entier était logique. Jésus 
avait douze apôtres pour diffuser son message, 
et le Vrai Père avait besoin d’un fondement 
dans 120 pays. Personne n’a eu à me persuader. 
J’avais étudié le Principe divin de manière 
intensive pendant plus d’un an et je l’avais 
partagé avec enthousiasme avec d’autres. J’étais 
convaincue que nous nous trouvions à un 
tournant historique et qu’il fallait le partager 
avec l’humanité pour avoir une chance de paix. 
Cependant, je me sentais comme une simple 
spectatrice parmi les membres réunis dans 
notre centre de formation à Camberg. Je n’avais 
que dix-huit ans, j’étais encore au lycée. Cette 
nuit-là, allongée dans mon sac de couchage et 
réfléchissant à cette journée inhabituelle, j’ai 
été envahie par un sentiment soudain et fort : 
« Tu t’en vas ! » Le rassemblement s’est 
poursuivi le lendemain. Le révérend Paul 
Werner a demandé des volontaires et a appelé 
les pays les uns après les autres : « Sri Lanka ! » 
Ma main s’est levée automatiquement, l’Asie 
me parlait. Je ne me voyais pas en Afrique ou 
en Amérique du Sud. Pendant ces deux jours, à 
la fin de l’hiver 1975, nous avons été remplis de 
l’Esprit Saint. Rien ne pouvait arrêter l’appel de 
Dieu dans mon cœur. Je suis l’aîné de ma 
famille et j’ai trois frères plus jeunes. Mes 
parents aimaient la montagne et nous passions 
nos dimanches et nos vacances dans la nature, 
à faire des randonnées et du ski. J’ai trouvé la 

Esprit Inflexible :  
Une Incroyable Aventure 

à travers les Frontières
Friederike Buczyk née Schubert

Missionnaire au Sri Lanka, aux Îles Fidji, aux Philippines et en Russie
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présence de Dieu dans la nature. Pourtant, 
j’avais une grande question : « Dieu, que 
fais-Tu dans ce monde chaotique ? Si je ne le 
comprends pas, ma foi en Toi n’a pas de sens. 
Dieu, quel est Ton plan pour l’humanité 
aujourd’hui ? » Le Principe divin a répondu 
profondément à mes questions. Dieu est 
vivant. Il ne s’agit pas de croyance en Dieu, 
d’église ou de religion, mais de la réalité de 
Dieu. Dieu est aussi réel que vous et moi. Il a 
un plan et un rêve pour nous. Les Vrais 
Parents m’ont relié au Dieu vivant, en 
particulier au cours de mes 21 années de 
mission à l’étranger. Ce voyage a commencé en 
1975. Mes parents et mon plus jeune frère m’ont 
amené à l’aéroport de Francfort le 27 avril 1975 
pour partir au Sri Lanka, la mission qui m’avait 
été assignée. Trente ans plus tard, ma mère m’a 
écrit une longue lettre sincère pour m’expliquer 
les larmes qu’elle avait versées ce jour-là. Elle 
avait craint de ne plus jamais me revoir. Qu’ont 
dû ressentir Dieu et les Vrais Parents en nous 
envoyant dans le monde, nous, jeunes 
missionnaires ? Nous étions pleins de feu. J’ai 
fait ma valise avec exactement 20 kg, y compris 
un exemplaire du Principe divin et de la Bible, 
tous deux en allemand. Je n’avais aucune idée 
de ce qui m’attendait à destination, mais j’avais 
confiance, j’avais la foi et j’étais en dialogue 
silencieux constant avec Dieu.

Premières impressions
L’avion a décrit des cercles au-dessus de l’île de 
Sri Lanka. J’étais étonnée de voir tant de cimes 
chauves et je me suis dit : « Qu’est-ce qui ne va 
pas avec ces arbres ? » Eh bien, les cocotiers 
ressemblent à cela vu d’en haut ! Ensuite, j’étais 
choquée par les nombreux habitants à la 
langue rouge vif à l’aéroport de Colombo, la 
capitale. J’avais entendu parler de couleurs de 
peau différentes, mais de langues différentes ? 
J’ai passé la première nuit dans une maison 
d’hôtes. La chambre chichement meublée m’est 
apparue comme une cellule. J’avais du mal à 
dormir de peur que l’énorme hélice du 
ventilateur du plafond ne tombe sur le lit. J’ai 
longtemps fixé un cafard de trois pouces de 
long sur le bord du lavabo avant de le tuer et 
d’oser aller aux toilettes. Je n’avais jamais 
imaginé devenir missionnaire ou vivre à 
l’étranger. J’aimais ma ville natale, Nuremberg, 
avec son histoire millénaire. Au Sri Lanka, les 
gens me demandaient souvent d’où je venais. 
« De Nuremberg ! ». « Ah, c’est là qu’ont eu lieu 
les procès nazis ! » Cette réaction immédiate 
m’a choquée. J’étais fière de ma ville natale 
pour de nombreuses raisons. Mais cette 
réponse m’a fait prendre conscience que nous 
portons tous le poids de l’histoire, de la lignée 
et des origines de notre nation. Ma sœur 
américaine avait apporté de nombreux 
discours de Père Moon prononcés devant les 

missionnaires en Amérique. Ce qui m’a le plus 
frappée, c’est l’accent mis par le Vrai Père sur le 
fait de servir et d’aimer les habitants de notre 
pays de mission au lieu de nous concentrer sur 
notre propre organisation. Ses conseils clairs et 
désintéressés m’ont profondément émue.

Le début de la mission
Lors de mon premier après-midi à Colombo, 
j’ai rencontré Mme Floris, une petite dame âgée 
vêtue de noir. Elle s’est approchée de moi alors 
que je marchais dans la rue principale de 
Colombo, visiblement à la recherche de 
quelque chose. « Vous êtes missionnaire ? Vous 
êtes si jeune ! Vous êtes toute seule ? Il faut 
absolument que vous rencontriez le pasteur 
Colton. » Bien que je ne maîtrise pas bien la 
langue anglaise, elle me présente au pasteur 
Colton et à son épouse, Susan. Ensemble, ils 
dirigent une église pentecôtiste dynamique, en 
pleine croissance et remplie de l’Esprit Saint 
– si différente des traditions catholique et 
évangélique luthérienne que j’ai connues dans 
mon enfance. Malheureusement, je n’ai pas pu 
transmettre la profondeur du Principe divin au 
pasteur Colton et à son épouse. Mes premiers 
voyages en bus dans le centre de Colombo, sur 
le chemin de l’ambassade d’Allemagne, ont été 
choquants. Je n’avais jamais rencontré une telle 
pauvreté : de jeunes mères en haillons, portant 
des bébés sur leurs hanches, de petits enfants 
maigres à côté d’elles, pieds nus, de jeunes 
pères portant leurs quelques affaires dans de 
vieux sacs de riz sur leurs épaules. Ils 
fouillaient les poubelles à la recherche de 
quelque chose de comestible. Pendant les deux 
premières semaines, je n’ai pas pu arrêter mes 
larmes. Ma sœur américaine, Merlinda, devait 
arriver dans quelques semaines. J’ai laissé mon 
adresse à l’ambassade d’Allemagne. J’y ai 
rencontré une jeune Allemande qui est 
devenue notre premier membre au Sri Lanka. 
Le jour où je l’ai rencontrée, elle portait un 
simple sari blanc et son crâne était presque 
chauve. Pendant plusieurs mois, elle s’était 
entraînée avec un groupe de yoga en Inde. Elle 
attendait maintenant les documents 
nécessaires pour entrer au Viêt Nam en tant 
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que professeur de yoga. Son nom de yogi était 
Amala. Dieu et les Vrais Parents ont trouvé en 
elle une véritable missionnaire. J’ai écouté son 
histoire. Mon cœur et mon esprit se sont 
emballés. À partir de ce moment-là, je n’ai 
pensé qu’à une chose : « Elle doit absolument 
étudier le Principe divin et entendre parler des 
Vrais Parents. » Puis Amala s’est retrouvée à la 
croisée des chemins. « Le Principe divin est si 
clair et convaincant. Mais à l’intérieur, je suis 
déchirée sur la question de savoir si je dois 
suivre Baba (fondateur de leur organisation de 
yoga) ou les Vrais Parents. Je jeûnerai jusqu’à 
ce que j’aie une réponse », a-t-elle décidé. 
C’était la saison la plus chaude de l’année. Au 
bout de quelques jours, Merlinda lui propose 
de méditer dans la fraîcheur d’une église. 
Quelques heures plus tard, Amala revient, 
rayonnante et enthousiaste. « Lorsque je suis 
sortie de la méditation profonde dans l’église, 
un mariage était en train de se dérouler. Tout 
m’est alors apparu comme une évidence. 
L’humanité a besoin des Vrais Parents ; la voie 
du salut passe par la Bénédiction en mariage et 
la famille. » Depuis ce jour, elle s’est pleinement 
impliquée dans la mission. Notre frère japonais 
est arrivé à temps pour le premier séminaire. 
Merlinda a présenté les conférences, Michinori 
et moi avons préparé le déjeuner. La plupart de 
nos invités – bouddhistes et hindous – étaient 
enthousiastes à l’idée d’une famille mondiale 
de paix, avec Dieu comme origine de 
l’humanité. Ils nous ont accueillis comme des 
membres de leur famille. Un point les a 
impressionnés : « Bien que vous croyiez en 
Jésus, vous ne condamnez pas notre religion 
comme d’autres. » L’une des familles 
bouddhistes a envoyé sa fille aînée chez nous 
pendant une semaine pour s’occuper de nous 
lorsque Merlinda et moi étions gravement 

malades. Ces expériences ont illustré les 
paroles de Jésus, telles qu’elles sont écrites dans 
Matthieu 10:42 : « Et quiconque donnera 
seulement un verre d’eau froide à l’un de ces 
petits parce qu’il est mon disciple, je vous le dis 
en vérité, il ne perdra point sa récompense. »

« Galle Face Green »
Galle Face Green est un parc situé au bord de 
l’océan Indien, au cœur de Colombo. Un jour, 
j’étais assise dans le parc, sur une colline 
herbeuse, et j’ai laissé mon regard errer loin sur 
la mer, à l’ouest, vers chez moi. J’ai prié et 
chanté des chansons. Lorsque l’idée de 
retourner en Allemagne m’a traversé l’esprit, je 
n’ai pas pu empêcher mes larmes de couler. 
Dieu avait été témoin des souffrances et des 
injustices subies par les habitants de ce pays au 
cours de leur longue histoire, en particulier 
pendant les nombreuses années de 
colonisation. Il a aussi compris mon hésitation 
et mon impuissance. « Reste ici ! » « ... Oui, je 
reste ! » Père Moon parlait souvent du cœur de 
Dieu. En tant que Parent de l’humanité, c’est 
Dieu qui a le plus souffert au cours de l’histoire 
tragique de l’humanité. Il ne s’agissait pas de 
simples mots, mais des expériences profondes 
pendant la prière et la force motrice qui m’a 
poussée à continuer. En outre, les paroles de 
Jésus dans Matthieu 7:7 ont été essentielles sur 
mon chemin pour trouver les conseils de Dieu 
: « Demandez, et l’on vous donnera ; cherchez, 
et vous trouverez ; frappez, et l’on vous 
ouvrira. »

Contexte politique
Il y a quarante ans, les nations et les peuples de 
notre monde étaient isolés les uns des autres. 
Les nouvelles des pays lointains étaient rares 
pour les citoyens ordinaires. En préparant ma 
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mission, j’ai trouvé quelques livres sur Ceylan, 
qui est devenu indépendant de la domination 
britannique en 1948. En 1972, cette belle 
île-nation a été rebaptisée Sri Lanka, plus 
proche de son nom d’origine, afin de renforcer 
l’esprit national. Pendant des années, les 
étudiants sri-lankais ont pu bénéficier d’un 
enseignement abordable à l’université 
Lumumba de Moscou. En conséquence, les 
idéologies communistes et anti-impérialistes se 
sont répandues, en particulier parmi les jeunes.

Expulsion- et conflit
Après six mois, nos visas initiaux ont expiré. 
Merlinda et moi avons rencontré des difficultés 
à rester dans le pays. Notre frère japonais a pu 
rester au Sri Lanka en tant qu’homme 
d’affaires. Le fait d’être asiatique l’a peut-être 
aidé. Nous avons essayé tout ce qui était 
possible, mais finalement, nous avons dû partir 
pour l’Inde. Lorsque nous avons essayé de 
rentrer au Sri Lanka, nous avons été escortés 
sur place jusqu’à l’avion dans lequel nous 
venions d’arriver. Nous avons lentement 
compris que nous risquions d’être expulsées. 
Nous étions assises, choquées, versant 
beaucoup de larmes lors du décollage de 
l’avion. De manière inattendue, l’hôtesse de 
l’air m’a demandée de l’accompagner dans le 
cockpit. « Qu’est-ce qui se passe ? », me 
demande le pilote indien dans un allemand 
parfait. Je lui ai raconté notre mission. Il a été 
touché et a promis de nous aider. Nous avons 
été les seuls passagers à remonter sur la 
passerelle de l’avion à hélices. Nous avons volé 
dans la nuit dans un avion sombre et avons 
atterri à Madras, l’actuelle Chennai. Le pilote 
nous a rassurés et nous a promis d’apporter 
nos passeports et nos bagages sur son prochain 
vol hebdomadaire en provenance de Colombo. 
Il a ensuite arrangé un taxi et nous a envoyées 
dans un collège catholique pour filles, avec une 
lettre personnelle à la mère supérieure. Le 
collège catholique s’est occupé de nous sans 
poser de questions, et nos valises et nos 
passeports nous ont été rendus une semaine 
plus tard. Malheureusement, nos passeports 
portaient des tampons d’expulsion rouges et 
gras. Il était impossible de retourner au Sri 
Lanka. Pendant ma convalescence, j’ai trouvé à 
la bibliothèque un livre sur Saint Patrick. Il 
décrivait sa ténacité à suivre l’appel de Dieu, 
retournant à sa mission malgré les refus. 
L’histoire de sa vie m’a redonné du courage. 
Pendant près de deux ans, j’ai traversé la 
frontière avec le Sri Lanka à des endroits 
différents et j’ai pu rester 30 jours à chaque fois. 
Plus tard, Merlinda a vécu quelques mois à 
Dharamsala. Après de nombreuses conditions 
de prière et de jeûne, elle a eu une audience 
avec Son Excellence le Dalaï Lama pour créer 
un lien avec Père Moon. Elle est ensuite 

retournée en Amérique. Notre frère japonais et 
sa famille sont restés au Sri Lanka et dans le 
sud de l’Inde pendant de nombreuses années. 
Tout le monde me parlait en cingalais et ne me 
traitait plus comme une étrangère. Puis j’ai 
reçu une nouvelle mission : les Îles Fidji !

Îles Fidji
Grâce au rapport d’un frère japonais 
initialement affecté à une île voisine, j’ai 
appris qu’en 1975, la mission des Îles Fidji 
avait connu un parcours similaire à celui que 
nous avions vécu au Sri Lanka. J’ai compris 
que seule une confiance totale en Dieu et une 
prière intense pouvaient ouvrir un chemin. 
J’ai lutté contre les doutes et le manque de 
confiance dans mon cœur et mon esprit, mais 
j’ai décidé d’effectuer une condition de prière. 
Le quarantième jour, j’ai trouvé de nouveaux 
amis, un jeune couple d’Allemands qui 
travaillait pour le PNUD aux Fidji et qui m’a 
mise en contact avec l’Université du Pacifique 
Sud à Suva, la capitale. L’université m’a 
embauchée. Ensuite, une fondation allemande 
qui soutenait des projets de développement 
agricole aux Fidji m’a engagée comme 
comptable. J’avais un visa de longue durée et 
un revenu stable. Nous pouvions nous 
permettre d’acheter un minibus Toyota pour 
les activités de l’Église locale. Le dimanche, de 
nombreux enfants attendaient que l’on vienne 
nous chercher. Le programme de l’Église 
domestique qui s’est développé à Londres à 
cette époque convenait à la mission aux Fidji. 
La population indigène de l’île (environ 60 %) 
est mélanésienne et s’est convertie au 
christianisme avec la colonisation britannique 
en 1874. L’autre moitié de la population est 
originaire de l’Inde et a été amenée par les 
Britanniques dans les plantations de canne à 
sucre des Fidji en tant qu’ouvriers sous 
contrat. Plusieurs mères fidjiennes m’ont 
invitée régulièrement chaque semaine chez 
elles pour enseigner le Principe divin en 
profondeur. Nous avons développé des 
relations de confiance avec des familles 
hindoues par le biais d’activités communes, 
en priant et en chantant ensemble pendant 
des heures lors de leurs fêtes de fin d’année. Je 
n’étais pas seule dans la mission. Un frère 
indien qui avait rejoint notre mouvement 
alors qu’il étudiait en Nouvelle-Zélande 
travaillait pour une société internationale et 
contribuait à hauteur de ses revenus. C’était 
un excellent professeur de Principe divin. Il 
s’occupait de 360 familles dans le nord et le 
sud de Samabula. Grâce au jeune couple 
Allemand qui m’a soutenu, j’ai pu rester aux 
Fidji jusqu’à la fin de 1983. Aujourd’hui 
encore, nous sommes en contact étroit. Trente 
ans plus tard, une dame de cette région m’a 
retrouvée aux États-Unis.
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Neuf ans aux Philippines
Au printemps 1984, mon mari Ron et 
moi-même avons été envoyés à Mindanao, la 
deuxième île la plus grande et la plus 
méridionale des Philippines. Nos instructions 
étaient d’accroître le nombre de centres 
missionnaires et de construire un centre de 
formation pour la communauté qui se 
développait rapidement. Il nous a fallu cinq 
jours pour nous rendre dans le sud avec un 
« Pinoy Truck » construit localement. Le matin 
de notre arrivée à Davao City, un défilé géant 
de drapeaux et de T-shirts rouges a parcouru 
les rues principales pour célébrer le 1er mai. 
Comme d’habitude, nos membres étudiants se 
sont rassemblés au centre missionnaire et se 
sont entraînés à donner des conférences sur le 
Principe divin pendant le déjeuner. Soudain, 
nous avons entendu des coups de feu devant la 
maison. Sous notre panneau missionnaire, 
deux policiers gisaient morts, tués par de 
jeunes insurgés communistes. Choqué, mon 
mari a demandé : « Oh mon Dieu, devons-nous 
rester ici ? » Et dans son souffle suivant, il a 
poursuivi : « Oui. Nous ne pouvons pas laisser 
nos jeunes frères et sœurs seuls. » À 
Mindanao, la mission s’est épanouie. À Davao, 
nous avions l’avantage de bénéficier du 
fondement pionnier posé par notre frère 
japonais. Pour la première fois, nous avons pu 
travailler officiellement en tant que 
missionnaires dans un pays. Ron et moi nous 
sommes concentrés sur les séminaires destinés 
aux enseignants et aux professeurs. Ils ont été 
enthousiasmés par les enseignements et ont 
retrouvé l’espoir. Le président de la plus 
grande université de Davao nous a dit : « C’est 
exactement ce dont nous avons besoin pour 
contrer l’influence des organisations 
d’étudiants communistes ! ». Un autre 

professeur s’est étonné : « Pour la première fois, 
j’ai l’espoir que les chrétiens et les musulmans 
pourront un jour cohabiter pacifiquement sur 
cette île. » Je me souviens très bien des 
rassemblements « Dieuisme » en 1986. CAUSA 
nous avait fourni d’impressionnantes 
diapositives en couleur. La conférence 
principale expliquait comment une société 
harmonieuse avec Dieu en son centre pouvait 
être réalisée en tant qu’alternative au 
communisme. Les participants se sont montrés 
enthousiastes et notre équipe s’est sentie 
stimulée. Parallèlement, de plus en plus de 
responsables de l’armée, du gouvernement, des 
écoles et des médias ont participé aux 
séminaires intensifs de CAUSA à Manille. 
Dans la dernière ville de notre campagne, nous 
avons entendu parler d’un animateur radio qui 
diffusait chaque jour l’alternative CAUSA et le 
« Dieuisme » avec beaucoup de passion. Il 
touchait des centaines de milliers de personnes 
à travers Mindanao. Pourtant, la guérilla a 
attaqué sa station de radio en plein jour. Il l’a 
payé de sa vie. À la suite de cette tragédie, nous 
avons dû interrompre nos rassemblements. 
Néanmoins, je crois que le travail de CAUSA 
que Père et Mère Moon ont inspiré et soutenu 
aux Philippines a empêché le pays de devenir 
communiste pendant ces années. Ron et moi 
nous connaissions à peine lorsque nous avons 
commencé notre mission à Mindanao. 
Travailler ensemble nous a aidés à nous 
comprendre et à nous apprécier. Ron était 
pratique et plein de ressources. Il a tout bien 
organisé et a construit une base financière 
pour le développement de la mission. Père et 
Mère Moon m’ont donné le meilleur mari ! 
Finalement, nous avons récolté suffisamment 
d’argent pour acheter une ferme rizicole pour 
le futur centre de formation, y compris un 
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buffle d’eau appelé Harmony. Nous avons 
produit du riz brun et avons été agréablement 
surpris des effets positifs sur la santé de tous, y 
compris la mienne, pendant ma grossesse. Le 
cœur chaleureux et sans jugement du peuple 
philippin m’a permis d’expérimenter plus 
profondément l’amour enveloppant de Dieu. 
Mes parents nous ont rendu visite aux 
Philippines en 1986. Ils ont été profondément 
impressionnés par les membres, les étudiants 
et les professeurs qui travaillaient avec nous. 
Par la suite, ils ont toujours défendu notre 
mouvement. Les parents de Ron nous ont 
également rendu visite. Bien qu’âgés de 70 ans, 
ils ont entrepris le long voyage de la Californie 
à Davao pour accueillir leur première 
petite-fille. Nous avons vécu dans la ferme 
rizicole après la naissance de notre fille, 
Biyeun. Pendant cette période, Ron et plusieurs 
frères ont finalement construit le centre de 
formation. Cette expérience a soudé tous les 
frères et sœurs. Les séminaires de 21 jours sur 
le Principe divin que j’y ai enseignés sont 
inoubliables pour moi. En outre, le centre de 
formation a servi de lieu d’entraînement pour 
les arts martiaux, notamment Won Hwa Do. 
Nous sommes incroyablement reconnaissants 
pour ces expériences et nous nous souvenons 
de ces jours comme de la période la plus 
difficile et la plus merveilleuse de notre vie. 
Grâce à la coopération étroite, à l’unité, au 
dévouement inlassable et à l’ingéniosité de nos 
frères et sœurs philippins, les entreprises ont 
permis à la mission d’être autosuffisante.

Khabarovsk – Extrême-Orient russe
Début 1993, nous avons commencé notre 
mission à Khabarovsk, en Russie, à l’est de la 
Sibérie et à près de 805 kilomètres au nord de 
la Corée du Nord. Nous étions passés des 
tropiques à l’Arctique ! En Russie, après la 
chute de l’Union soviétique, la vie changeait 
pour tout le monde. Pendant les six premiers 
mois, nous avons animé des séminaires sur le 
Principe divin pour les enseignants et les 
étudiants à Vladivostok. Avec le soutien des 
enseignants et des étudiants, nous avons 
introduit un nouveau programme dans toutes 
les écoles secondaires. L’idéologie communiste 
était dépassée et ce programme était très 
demandé. Le programme « Mon monde et 
moi » a été élaboré par des éducateurs russes et 
américains. Il se concentre sur l’éducation du 
caractère en s’appuyant sur la littérature russe 
et les religions du monde. Nous avons appris 
suffisamment de russe pour nous débrouiller 
dans la vie de tous les jours. Notre fille passait 
toute la journée dans un jardin d’enfants russe 
et a maîtrisé la langue mieux que quiconque 
dans notre famille. J’étais profondément 
touchée par l’attitude des enseignants face à la 
vie. Malgré d’innombrables difficultés, ils ne se 

sont pas plaints, mais ont trouvé des solutions 
et se sont serré les coudes, s’entraidant les uns 
les autres. Parfois, ils n’étaient pas payés 
pendant plusieurs mois et dépendaient des 
provisions qu’ils avaient soigneusement 
économisées. Plusieurs enseignants nous 
apportaient chaque automne une partie de leur 
récolte : des légumes frais et en conserve et de 
nombreuses confitures de baies pour nous 
fournir des vitamines pour le long hiver qui 
nous attendait. Deux couples de Khabarovsk 
ont participé à la Bénédiction en mariage 
internationale en août 1995, retransmise par 
satellite. De nombreux habitants de 
Khabarovsk semblaient originaires d’Ukraine, 
probablement exilés après la révolution de 1917. 
Le style de vie et les appartements de 
Khabarovsk m’ont rappelé mes grands-parents 
et mes grands-tantes, qui avaient émigré de 
l’ancienne Tchécoslovaquie vers l’Allemagne 
après la Seconde Guerre mondiale. Nous avons 
ressenti un lien invisible avec les habitants de 
cette région.

Les Vrais Parents de l’humanité
Rétrospectivement, avant que je ne franchisse 
la frontière entre le Népal et l’Inde, plusieurs 
missionnaires s’étaient réunis pour une courte 
retraite dans les contreforts de l’Himalaya. Des 
problèmes de visa dans les pays voisins nous 
avaient tous amenés au Népal. Le soir, nous 
nous asseyions ensemble, et l’un après l’autre, 
nous partagions nos témoignages sur la façon 
dont nous avions rencontré les Vrais Parents. 
Cette nuit-là, je suis restée éveillée, inondée de 
larmes et de gratitude, ressentant l’étreinte de 
Dieu. J’ai réfléchi à la manière dont chacun 
d’entre nous avait été guidé par Dieu : un jeune 
homme et une jeune femme originaires d’une 
Corée lointaine et inconnue avaient fait tout ce 
qu’ils pouvaient pour réaliser la volonté 
originelle de Dieu pour l’humanité. Ils nous 
ont mis au défi et nous ont aidés à surmonter 
les barrières des langues, des coutumes, des 
conditions de vie dans des cultures étrangères 
et les barrières intérieures. À l’aube, je me suis 
faufilée seule dehors. Les sommets de 
l’Himalaya apparaissaient deux fois plus hauts 
dans l’air clair du matin, et je me suis sentie 
renaître. Ils nous ont guidés avec leur cœur 
profond et leur vision claire. Ils ont consacré 
leur vie entière à la volonté de Dieu, malgré les 
persécutions, les accusations injustes et les 
calomnies dont ils ont fait l’objet, en particulier 
en Amérique, en Europe, en Corée et au Japon. 
Néanmoins, j’ai pu constater de moi-même que 
leur enseignement et leur exemple ont inspiré 
des personnes de divers pays et de divers 
horizons et ont changé leur vie. Père et Mère 
Moon sont en effet les Vrais Parents de 
l’humanité, et je leur en suis éternellement 
reconnaissante.
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